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^caldfini^^^^^^^^^ ^°^^^^^ piden con urgencia la celebración de un Congreso Provincial

las bases de Alianza Popular se
ebelan contra la Junta Nacional

11

icen Popular refrendaron 
®®® moche un documento

ciado por los alcaldes 
de Villarrobledo y 

Jorquera, en el que 
Sestansu rechazo "al 

; cese fulminante del 
presidente y Comité 
Ejecutivo Provincial 
democráticamente

patronal de

La Policía''"c©lebra hoy 
'diversos actos con moti
vo de la festividad de su 
patrón, el Angel ^de la 

^ Guarda, y.posteriorineri- 
te, en el Hotel Internacio
nal se hará entrega de les 
premios del concurso li
terario y los trofeos de las 
diversas competiciones 
deportivas, El comisario 
jefe, Antonio Moreno Lu
zón, realiza hoy unas de
claraciones a nuestro 
diario.

(Pág. 11)
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LUIS MIGUELLa reunión contó con una numerosa asistencia.
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(Editorial y pág. 3)

(Pág. 15)

El fiscal Jefe de la Audiencia ofreció la “lección Inaugural” del curso.
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Albacete se traslade a toda la 
provincia ”.

(Editorial y pág. 3)
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filtimo Congreso, en 
a que se vulnera el 
35 de los estatutos 

vigentes”.

ento recoge un pá- 
lüceque "no se reco- 

11 Junta Gestora nom- 
Pnh Junta Nacional" y 

11 convocatoria de un 
•1 extraordinario y 

o antes del primer 
W mes de diciembre".

ento fue leído en el 
’^deuna reunión en la 
me el ambiente no fue 

® >mbo duras críticas 
es miembros de la 

y etros militantes.
“s<*er José Alarcón fue

tt^das
^personas 

(**^fi dmplia 
tedón 
^^n^rista

el único integrante de la Gesto
ra nombrada por la Junta Na
cional que hizo acto de presen
cia en la reunión, aunque en 
núxgún momento llegó a res
ponder a las criticas que le 
afectaban ni participó en el de
bate.

Los más contestados en el

mismo fueron Gumersindo Na
varro y Paco Ballesteros, sin 
llegar a pronunciar sus nom
bres. Refiriéndose al portavoz 
en el Ayuntamiento, algunos 
de los asistentes llegaron a gri- 

■ tar que debía irse del partido.
El documento refrendado y 

firmado pór los más de cien mi

litantes aliancistas será llevado 
a Madrid por una comisión para 
convencer a Hernández Man
cha de que, según dijo Bernar
do Cabañero, “no es de recibo 
que un problema puntual de

El curso se 
inauguró 
oficialmente 
en el Sabuco

En el "Bachiller Sabuco", 
el que siempre ha sido el Insti
tuto del Parque, se inauguró 
ayer oficialmente el curso 87/ 

8 para los alumnos de ense
ñanzas medias, con un acto al 
que asistió, entre otras autori
dades, el director provincial del 

inisterio de Educación y 
Ciencia. El fiscal jefe de la Au- 

^^^*^^,^' l^ariano Monzón, pro
nunció una lección magistral 
sobre Zenobia y Juan Ramón Ji- 
^®nez. (Págs. 4 y 5)

Ayer se inicio 
el plazo para 
pagar las 
contribuciones 
rústica y urbana

Ull terremoto 
causa tres 
muertes en 
Los Angeles 
coincidiendo con 
la visita de 
los Reyes

PRn'í.''''^”*'' “^ PRIMER ORDEN RELACIONADA CON SECTOR AUTOMOCION 
> ”™?'*'O®ES DE VENTAS (MASCULINO/FEMENINO) 
^P^rde2^aft SE OFRECE:
Z:í’^P®'ienciaco *^^ —Incorporación inmediata. /

cultural — Información y apoyo por parte de la empresa,
y presencia adecuada. — Posibilidad de promoción.

Lascondi — Cartera de clientes.
'Clones se convendrán en entrevista personal para lo cual llamar al teléfono 21 51 13 y 21 51 52. Preguntar por Sr. Blesa.

VierneSsde 9.30 a 13.30 y de 16.30 a 19.30 y Sábado de 9.30 a 13.30.
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Los contribuciones rústica y urbans
EL Servicio Provincial de Recaudación de Albace

te llevará a sus arcas del orden de los dos mil mi
llones de pesetas por concepto de las contribuciones 
rústica y urbana y por los ingresos correspondientes a 
la Seguridad Social. Una cifra tan abultada merece que 
acudamos al recordatorio para analizar con detalle la 
polémica que ha venido envolviendo durante los últi
mos años al pago de estos impuestos.

En 1983 el Consejo de Ministros acordó la promulga
ción de unas “Medidas Urgentes de Saneamiento y Re
gulación de las Haciendas Locales”, que nacieron en 
su expresión impositiva con carácter provisional. El 
caos surgió durante el año en curso cuando el Tribunal 
Constitucional esclareció que los ayuntamientos no 
podían modificar el gravamen de las contribuciones te
rritoriales rústica y urbana, con lo que algunos consis
torios, como el de Albacete capital, se encontraron en 
un fuera de juego técnico del que todavía no se han po
dido recuperar. Tampoco se han recuperado de ello los 
albaceteños.

Pero en la referida sentencia el Tribunal admite que 
el Estado puede, mediante una ley, permitir que los 
ayuntamientos apliquen según su criterio los tipos de 
gravámenes territoriales “siempre que posea un fun
damento justificado y racional, y arranque de situacio-

nes que puedan legítimamente considerara 
versas". Sobre esta base, el GobiernXS^® 
proyecto de ley por el que sefacultaabs^ £

tos a aumentar considerablemente los t*taM
vos que podrán ser nada menos de hasta ell^ 
ciento en los municipios de más decienmatab¿

Sobre este tema, y Precisamente cuando acabales 
miciarse el período de recaudación, queseprojbl 
hasta el 30 de noviembre, parece claro que los actS 
gobernantes han vuelto a plantear un sistema de J 
11o, cuando primero que nada se han dedicado a A 
lar, después a aplicar las normas y finalmente 
volviera a repetir elcaos mencionado con anteriotM 
a verse en la obligación de dar marcha atrás endecií 
nes que, como ésta, lo más lógico hubiera sido plant 
un proyecto serio, dentro de la legalidad, queviniei 
paliar las penalidades que todavía tienen que sec 
soportando muchos municipios. Por el momento,! 
ciudadanos nos encontramos atrapados en la impi 
ción gubernativa, a la espera de que posterioreslec 
sos sean valorados y aceptados, aunque sin sabe 
ciencia cierta qué pasará en el caso de que los tribu 
les decidieran que correspondía la devolución depa 
de estos impuestos que ahora debemos abonar.

Una llamada a la responsabilidad
LOS trapos sucios han salido a relucir por primera 

vez desde las filas de Alianza Popular en Albace
te. En la reunión que ayer mantuvieron cargos electos 
y presidentes locales de toda la provincia no se escati
maron críticas ni descalificaciones a la Junta Gestora 
nombrada desde Madrid, y sin llegara un apoyo expre
so a la directiva cesada, que encabezaba Gabriel Mar
tínez Paños, sí hubo un rechazo generalizado a la ac
tuación llevada a cabo por la directiva nacional del par
tido.

Ahora parece que no cabe decir sino que la guerra, 
desgraciadamente, seguirá adelante. La responsabili-

dad de los representantes del partido conservada 
Albacete es mayor si cabe en tiempos como los acl 
les, cuando se hace necesaria una alternativafirni
socialismo y se afiance así el juego democrático d 
alternancia.

Lo deseable para el buen funcionamiento denu
sistema político y democrático es que de una vez 
todas se aclaren las cosas en AP. El Congreso Pra 
cial debiera ser vehículo para esta solución, deja® 
un lado personalismos vanos y ambiciones inco (
das.

lié

EDUARDO CANTOS

Rin, rin: Al teléfono, 
don José

UANDO por fin estaba al 
otro lado del teléfono 

don José Carpio, que por si al
guien no lo sabe diremos que 
es el presidente de la Caja de 
Albacete... Sí, hombre, sí... La 
de Ahorros; la de la nueva ima
gen... Bueno, pues eso; cuando 
por fin logramos contactar con 
él, una inmensa alegría recorrió 
nuestro cuerpo pues la vieja as
piración de conocer por su boca 
qué le parecía la fusión de las 
Cajas de Ahorro de la región, 
estábamos a punto de alcan
zaría. Pero, ¡oh desdicha! El 
hombre propone y . Dios dispo
ne. Don José nos paró en seco 
advirtiéndorios que no quería 
hacer declaraciones públicas.

^et^aulítO'
pura de vaca

Lo más fresco de los buenos díes.

Reparto diario a domiciiio. -
TIfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

al estimar que el tema era de
masiado importante como para 
ir con él de un lado para el otro. 
Por eso no tuvimos más reme
dio que ponerle como ejemplo 
las hechas por el presidente de 
la Confederación Regional, don 
Francisco Esteban. Sólo unos 
segundos de silenció antes de 
aseguramos que las tales de 
claraciones le merecían respe 
to,. "Y punto...". Aunque enten
día, eso sí, que las hacía desde 
una postura muy personal ya 
c[ue el asunto no había sido tra 
tado en el seno de la Federa 
ción. De todas formas le insisti
mos en si estaba a favor o en 
contra de la fusión, y de nuevo 
se salió por la tangente al que 
rer convencemos que estas co 
sas requieren un tiempo par 
estudiarías sosegadamente, y 
que precisamente por eso no s 
haUaba en condiciones de sa
ber cuál iba a ser el resulta 
nal. A nosotros esto nos e r 
ñó un poco pues tanta mesu . 
prudencia y respeto pareced 
están en contradicción co 
firme decisión adoptada por 
presidente de la Junta e 
munidades, José Bono, ® 
este paso. Pero, claro, a 
puede estar en el
José Carpio tiene de ese tip 
declaraciones. Considera 
tanto el presidente, corrí

Punto de vista

consejeros, «“J^J 

pasa es que e, . 
te del Consejo de ^

tásen*

soconlos*"®¡S

esa arnscada ^ ,
nuamos la^“ ^d 
conJoaéCa<P> f J

dosaai»«'7';iesa 
!>«**%«»»**•
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Cientos de firmas piden un Congreso Provincial
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la provincia se levanta contra las 
decisiones de la Junta Nacional de AP

Ayer se 
abrió el

Másde un centenar de cargos electos, presidentes 
Lesvinilitantes de Alianza Popular, refrendaron 

•fcdieun documento elaborado por los alcaldes de 
tóedoyJorquera en el que manifiestan su rechazo 
{esesdel presidente y comité ejecutivo, por parte de 
Uuntó Nacional, no reconociendo la Junta Gestora 

nombrada por él mismo y solicitando la urgente 
convocatoria de un Congreso extraordinario y

fil
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Rosa VILLADA

convocantes de la reu- 
Benardo Cabañero y An- 
Gaicia, alcaldes de Villa- 

y Jorquera, respecti- 
B. ocuparon la presi-
oxplicando el primero 
(]ue “no es de recibo 
problema puntual de 

13' se traslade a toda la 
B. y por un único cen

se informe a Madrid de 
wn que no se cones- 

«m la realidad".
ión estuvo presidida 

«no de tranquilidad y

leario "como único medio de restaurar el orden de 
AP en la provincia”.

leanión de cargos electos, 
otes locales y militan- 

APse llevó a cabo en un 
le de la ciudad con

cón la presencia de más 
centenar de personas en- 
ípieseencontraba, como 
inieiiibio de la Gestora 

da por el Comité Necio- 
senador José Alarcón, 
llegó a intervenir en el

“ tensión, aunque esto 
étiue las criticas ver-.

* algunos miembros 
ra fueran duras, pro- 

^Uegaraladescalifi- 
Peisonal.
* Cabañero inició su 

^pinzamiento de las 
2* del número 

sm que en Ma- 
j¿^ expHeación por 

recordó que el

u o SI® para el 

Parreño

la ® estaban
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do de la oposición es mala y for
talece al PSOE y a ningún otro 
grupito porque entre todos los 
partidos caben en un autobús 
de 15 plazas”.

Con relación a la repetición 
electoral de los diputados pro
vinciales del partido judicial de 
Albacete, Bernardo Cabañero 
señaló que se repitió “porque 
los que no salen se dedican a 
intoxicar en Madrid, dado el fá
cil acceso a las altas esferas del 
grupo minoritario que hicieron 
creer que en Albacete había 
más bombas que las que pone 
ETA en el norte”.

Siguiendo con su historia de 
la crisis de AP en la capital, se 
refirió a la persona que para 
arreglaría envió Madrid y contó 
que “ estuvo invitado en la finca 
de un miembro del grupo into- 
xicador y allí los whiskys brilla
ron por su presencia y canti
dad”, sin que se hubiese con
sultado con nadie de la provin
cia”.

Aunque se evitó llegar a las 
descalificaciones personales, 
Cabañero contó que cuando al
gunos militantes en las eleccio-

LUIS MIGUEL

Muchos de los asistentes firmaron el comunicado contra la decisión de Madrid.

nes tenían que pegar carteles 
de la candidatura regional, se 
negaban a hacerlo argumen
tando, “ ¿pero cómo vas a poner 
que corren nuevos tiempos y 
debajo esta fotografía?” alu
diendo claramente, aunque sin 
nombrarlo, a Gumersindo Na
varro, propietario también de la 
finca a la que se refirió anterior
mente. También hubo referen
cias para el portavoz en el 
Ayuntamiento, Paco Balleste
ros. Sin llegar a pronunciar su 
nombre se dijo que “esa perso
na ingrata en el partido debería 
abandonarlo ya que hasta que 
llegó no hubo estos proble
mas”. Todo ello mientras algu
nos asistentes gritaban, “que 
se vaya”. " Si no se van —dijo el 
alcalde de Villarrobledo— al 
menos que se retiren a sus

cuarteles de invierno y se con
gelen".

La sombra de UCD
Rosa VILLADA

Por unos momentos la sombra de UCD planeó por la reu
nión de cargos electos y militantes de Alianza Popular, so
bre todo cuando algunos miembros que ahora militan en el 
partido conservador, fueron en otros tiempos hombres del 
grupo centrista. En la reunión se habló de un posible "cis
ma" y rápidamente se cerraron filas para descartar esa posi
bilidad, sin embargo, la sombra siguió planeando porque, a . 
pesar de las buenas voluntades, son muchos ya los que con
fiesan que la cosa no tiene buen arreglo.

Después de la reunión de ayer ya nadie puede decir que 
la provincia apoya a la Gestora, porque la contestación es 
evidente, pero no hay que olvidar ahora que también era 
evidente el descontento que había con la Ejecutiva cesada..

En AP, ahora mismo, sobran cabezas de turco a quien 
echar las culpas de la situación que vive el partido, pero fal
ta autocrítica, reconocimiento de los errores por parte de to
dos. Sobra ambición política y ganas de salir en la foto. Y so
bre todo, el dosier de prensa que ha contribuido a tumbar al 
presidente y a la Ejecutiva, no podría haberse confecciona
do nunca si los mismos militantes de AP no nos hubieran 
proporcionado toda clase de datos y comentarios gratuitos 
para que los recogiéramos. En cuanto a Madrid, la califica
ción sigue siendo cero.

Después de que el alcalde de 
Jorquera dejara constancia de 
que la situación en la provincia 
no era “un polvorín", ya que se 
había pasado del 7 al 25 por 
ciento de votantes y de 4 ó 5 al
caldes a 27, dio lectura al docu
mento en el que se manifiesta 
la no aceptación de los ceses, el 
no reconocimiento a la Junta 
Gestora y la solicitud de un 
Congreso antes del primer sá
bado del mes de diciembre, con 
presencia de "persona respon
sable y aséptica a tendencia al
guna en nuestra provincia”. 
Bernardo Cabañero manifestó 
que se hacía responsable de 
que el presidente nacional reci
biera a una comisión en Ma
drid, “porque me sobra salero 
para comprarme bocadillos y 
sentarme a la puerta hasta que 
nos reciba”.

Las intervenciones de los 
presentes hablaron de un posi
ble “cisma", contestando Ca
bañero que “no se va a dividir 
el partido" y de un “mensaje de 
unión por encima de zancadi
llas y rencillas", a lo que el al
calde de Villarrobledo contestó 
que “es difícil hablar de unidad 
cuando se destituye a una eje
cutiva elegida democrática
mente en un Congreso".

plazo para 
pagar la 

contribución
□ Adolfo GIMENEZ

o que 
pañi-

■501’^

MARQUES DE VILLORES, 18

Por su parte, José Alarcón, 
único miembro de la Gestora 
que acudió a la reunión, mani
festó respondiendo a nuestras 
preguntas que “lo que más de
seo, como cualquier afiüado, es 
que haya un Congreso Provin
cial". En cuanto a las acusacio
nes vertidas sobre la Gestora 
matizó que “no quiero hacer 
declaraciones porque respeto 
la libre expresión de todos. Hay 
que analizar lo que se ha dicho 
y ahora no estoy preparado 
para el análisis ”.

El Servicio Provincial 
de Recaudación abrió 
ayer sus oficinas para los 
contribuyentes que han 
de efectuar el pago de las 
contribuciones rústica y 
pecuaria y urbana, a las 
que se añade este año el 
de la Seguridad Social. 
Por estos conceptos, Al
bacete recaudará 2.000 
millones de pesetas, de 
los qué 700 correspon
den a la capital y el resto 
a la provincia.

Todo hace indicar que 
este año sí será posible 
evitar las largas colas 
que ya se habían hecho 
tradicionales por estas 
fechas en tomo al núme
ro 15 del Paseo de la 
Cuba donde están insta
lados los servicios de re
caudación. En la primera 
jomada, se registró un 
considerable movimien
to de personas sobre 
todo en las horas inicia
les de la mañana, para ir 
disminuyendo a lo largo 
del día, habiéndose des
pachado 1.200 recibos a 
un total de 300 personas. 
Para evitar estas colas, 
se hace imprescindible 
cada vez más la domici
liación bancaria de los 
pagos que este año será 
utUizada por el 60 por 
ciento de los ciudadanos. 
Nueve personas atien
den a la zona de la capital 
de las 8 a las 13 horas, 
desde ayer hasta el 30 de 
noviembre.

También es importan
te señalar que en 1987 
son 20.000 personas más 
las que van a pagar con 
respecto al año pasado, 
como consecuencia del 
estricto control que se ha 
llevado del extrarradio 
de la ciudad que en otras 
ocasiones no se había te
nido en cuenta. Baste de
cir que sólo en la Cámara 
Urbana ya existen unos 
50.000 contribuyentes 
aproximadamente, apli
cándose en todos los ca
sos no más del veinte por 
ciento sobre la base im
ponible, según Santiago 
Amador, de la subjefatu
ra del Servicio Provincial 
quien añade que la con
tribución no ha subido 
para este año, dándose el 
caso de que en algunos 
pueblos, incluso, ha baja
do.

OPOSICIONES AL CUERPO DE JUSTICIA
AGENTES DE JUSTICIA (no se exige título) * AUXILIARES (Graduado Escolar) 
OFICIALES (Bachiller Superior). PROFESORES ESPECIALIZADOS.

EN LAS ANTERIORES OPOSICIONES NUESTROS ALUMNOS OBTUVIERON LOS MEJORES RESULTADOS. INFORMESE

HIGINIO OLIVARES
TELEFONO 23 31 11 ALBACETE
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Ayer fue aprobado por la comisión municipal de gobierno

El Consumo entrará en la EGB, según un 
proyecto de la concejalía del área

Con un presupuesto de más de un millón de pesetas 
ayer salió adelante el proyecto organizado por la Oficina 

de Consumo Municipal y que intentará abordar con 
temas de su competencia el sistema educativo de las 

escuelas. El concejal, Juan Pont manifestó a este diario 
que la experiencia tenía un carácter “probatorio” pero 

que existía la voluntad de extenderlo a otros años si los 
resultados fueran satisfactorios.

^^■OO-acmaj 5 ¡j 
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Provincial
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□ José Angel MARTINEZ

Ayer fue aprobado en la co
misión de gobierno municipal 
el programa de Educación para 
Consumo en las escuelas de 
EGB, según informó a este dia
rio el concejal de Consumo, 
Juan Pont, cuyo proyecto ha 
sido dirigido por el jefe técnico 
de la OMIC, Juan Carlos Sán
chez, interviniendo en el mis
mo Paloma López y Francisco 
Herreros.

Con la intención de intentar 
mediante una educación ade
cuada de los niños en temas 
de consumo una formación 
de los mismo al respecto na
ció este proyecto con un 
presupuesto inicial de algo 
más de un millón de pesetas. 
La oficina de Consumo ya había 
realizado algún tipo de activi
dad semejante pero tan sólo en te
mas puntuales según comentó 
el concejal Pont, “esto es una 
experiencia piloto —dijo— con 
la que vamos a intentar entrar 
de lleno en el sistema educati
vo".

Convocatoria 
de concursos

Tres partes constituyen este 
proyecto. En principio la convo
catoria de concursos de prime
ras ayudas para el Consumo en 
las escuelas, consistente en la 
presentación de proyectos des
de los propios colegios, a elegir 
entre ciclo o curso que versa

PARAMOUNTPIÍTURESPRESíNTAUNAPRODUCCIONAilTUNSON 
UNA PtUfUlA DE BRIAN OE PALMA .

LOSINTMABLES KEVINÍOSTNER CHARLES MARTIN SMITH ANDYGARÍIA 
ROBERT DE NIRO como Al (APONE Y SEAN CONNERY (onio MALONE

Múska de ENNIO MORRKONE Conuiltor Visul PATRIZIA VON BRANDENSTEIN 
MonujeJERRYGREENBERG Escriu por DAVIDM AMET

Director deArleWILLIAMA. ELUOU Director de Fotografia STEPHEN H. BURUM. A.S.(. 
Producida por ARTUNSON Dirigida por BRIAN DE PALMA

Distribuidapor*UNITEDINTERNATI0NALPI(Tl'RES Una película PARAMOUNT A

LOS

AL CAPONE
Manejaba Chicago con poder absoluto.
Nadie le podía tocar. Nadie le podía parar.

Hasta que Eliot Ness 
y los pocos que creían en él '
juraron detenerle para siempre.

INTOCABLES
DE ELIOT NESS

PASES: 5.30 - 8 - 10.30
NO RECOMENDADA MENORES DE 18 AÑOS

rían sobre un tema; “entonces 
se seleccionaría aquí —añadió 
Pont— entre los trabajos pre
sentados, cinco experiencias 
piloto y que servirían de base a 
otras ediciones posteriores en 
cursos sucesivos. Cada proyec
to estaría subvencionado en 
100.000 pesetas”.

Por otro lado se pretende edi
tar una agenda escolar, en cuya 
elaboración se contaría con la 
colaboración de los que hubie
sen reahzado las cinco expe
riencias seleccionadas. Esta 
agenda escolar según manifes
tó el concejal es una herramien
ta para reflejar los extractos bá
sicos recogidos en los diseños 
escogidos.

Finalmente se convoca el pri
mer concurso para la realización 
de trabajos escolares en medios 
de comunicación concretamen
te para programas de radio; 
esta convocatoria va dirigida 
fundamentalmente a niños de 
séptimo y octavo grados de 
Educación General Básica, que 
deben presentar una maqueta 
que libremente estructurarán 
versando sobre temas de Con
sumo.

Viaje 
a Madrid

Los premios establecidos 
para el equipo ganador van 
desde un viaje a Madrid, hasta 
un lote de material didáctico, 
basado en una minibiblioteca 
básica sobre bibliografía de 
Consumo; “asimismo —conti-

ALBACETE

con que se les puntúa.

A esta situación se ha

Educar para el Consumo.

obrera ante la incapacii 
demostrada por la Direa 
Provincial de Educación

Para Rui2 la gestiófl 
MEC ha sido ineficar ea

de la Enseñanza de CC.( 
manifestó a nuestro diaii 
malestar y la preocupa)

liiiec 
dienc 
¡curs

Jos

resolver las convocata ¡mil 
de profesores inten ggie

o
 

S
 

l£
.

te, 5 
bacete, resultado de io A-^
se provocará la faltadeie ugón 
nocimiento a algunos de feim 
interinos sobre el ban ¿¡pjj

se ai 
tu. 
éAnti

gado por la coincidendí ^¿g 
las fechas de soliciti ¿.j^j^ 
para los interinos con .. i

nuó Pont— la experiencia ga
nadora se materializará en la 
radio y participará en un con
curso que organiza el Instituto 
Nacional de Consumo".

Para la realización del pro
yecto sin embargo se ha de en
tablar contacto con diversas 
instituciones y asociaciones, 
principalmente con la Direc
ción Provincial de Educación a 
la que según manifestó Pont to
davía no se había comunicado 
nada sobre el tema. Se soUcita- 
rá la ayuda también de las aso
ciaciones de padres, la Diputa
ción Provincial, el Consejo Lo
cal de Consumo y las asociacio
nes de consumidores.

Según Pont es una oportuni
dad de entrar directamente en 
el sistema educativo para pro

porcionar una formación de 
Consumo adecuada a los alum
nos de EGB. Este proyecto fue 
aprobado sin problemas en la 
comisión informativa pasando 
igualmente a la comisión de 
gobierno donde fue aprobado 
apróximadamente a las siete y 
media de la tarde.

oposiciones celebradas' 
julio; ‘‘deestamanera-i ?aed
Ruiz— muchos interinos^ ^^
bieron de reclamar sino: ¡^..^ 
cer si estaban o no et*t!Íde
SOS en sus ejercicios. scogí!
chos de los profesores t®^.^

naba fuera de la prorái j^jj.

por la forma en que hayi 
resolver la lista de los Bí

los

Colaboración 
estrecha 
coalas 

asociaciones

nos. La contradicción su juj. 
cuando a los treinta diai ,,j.
cerrado el plazo empte^^nnat 
valorar en la comisión,
cretamente en agosto.

felá 
¿ue 

Hen

Para Juan Pont, conce
jal de Consumo se espera 
para la realización del 
proyecto de Educación 
para el Consumo en las 
Escuelas llamado 
“Aprende a Consumir,.. 
Aprende a Vivir” la estre
cha colaboración, con las 
asociaciones de consu
midores de Albacete. De 
estas asociaciones sal
drán mediante concurso 
los dos monitores de 
“apoyo y seguimiento 
para permitir una realiza
ción adecuada del mismo 
tal y como estaba previs
to en la OMIC.

Estos proyectos de las 
asociaciones de consu
midores estarán subven
cionadas con 300.000 pe
setas.

A este dinero habría 
que sumar las cien rn 
pesetas que recibirán 
cada uno de las experien 
cias presentadas por los 
colegios para el plan e 
actuación y Qtie confor 
man en total el presu
puesto previsto ® 
1,230,000 pesetas.

Se intentará no obstan
te buscar algún tipo ® 
apoyo económico de s 
instituciones, aunque o 
que más preocupa al con 
ceja! es encontrar una 
buena acogida del pTO^ 
yecto en la dirección pto 
vinciai del MEC.

sentación de docena 
ción no era tan urgente ._ 
eme durante más de ua f^eci
días los papeles estuvi (¡¡^j^
cerrados en un cap Jelse 
DiputaciónProvimalsin< 
nadie los tocase ■

s s
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,a añadió‘I“®‘ ¿« 

nación de ,

cha sepl^ culmina»* 
reclamación, ^(jjj 01 
que el díaj^ ^^^^^ 
sal®" las

vocatona .325 de 
será ant®®' Jo sedará

listas o 
cep^°®

«o: '®«íd*»*

vinciai 
torera' •

’ ' Ruiz ^^l^*’ 

las reivindi<^" este
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ALBACETE
Romero y Almendros presentes en la apertura

Inaugurado oficialmente el curso 87-88 
en el salón de actos del Sabuco

Representantes de asociaciones de padres, 
«,¡,«dones sindicales del profesorado y decenas de

w, Zisislieron ayer a la inauguración del curso 87-88 
* iado en el Instituto BachiUer Sabuco y al que e 
-4 líaonnuinerosás personalidades de la vida pública 
J^ cetense, Posteriormente al discurso de presentación 
"^ dilector del centro, Mariano Monzón, fiscal jefe de la 
«fié diencia ofreció a los presentes la primera lección del 

curso con una larga disertación sobre el poeta JuanCC.0
Ramón Jiménez.

upac

pacii
iiect

José Angel MARTINEZ

¡^I c ¡a presencia del gober-
•^ (civil de Albacete, Daniel 
‘^™ m; el director provincial 
^ toción, José Antonio A1-
^® te, y el fiscal jefe de la 
-^’U ada Mariano Monzón y 
‘*®“ lagón, ayer fue inaugura- 
’5^ iáalmente el curso 87-88
^ cseñanzas Medias, acto 
la. se celebró en el Instituto

® “ é Antonio García, director 
'"™ iado centro, presentó a

con 
idas 
ra-

a la intervención de 
" anunció un discurso

destacó la importan- 
h este año académico

sust *!** ^^^ debate sobre la 
1 ^^e las Enseñanzas Me-os. idas en el llamado Li-

^ea ■ ’ "^^^° constituye —
un reto para el futuro,

hayi 
isint

«uva ue proyecto para 
al ser debatida entre 

« estamentos socia-

dias ^^^^^ ®1 deseo de •
^«e aebate participa- 
^’^ente los profesio- 
«iuenseñanza.invitan- 

ector provincial del 
®uerlo presente. Hizo 

®feccio- 
®’^®eñanzaS^ *•«»»««. 

«2? •“»«*»••

e 
n

alais*

sin

an 

¡ti 

uw

Consideró por otro lado la ne
cesidad de que las inversiones 
siguieran la progresión ascen
dente en la enseñanza, hacien
do agradecida referencia a la 
dotación extraordinaria con 
que se iniciarían en breve las 
reparaciones y ampliación del 
Sabuco; "gracias a esa inver
sión se ha podido reparar el sa
lón de actos donde ahora nos 
encontramos, la planta tercera 
ha sido arreglada, se acondicio
naron dos plantas para las cla
ses prácticas de Física y Quími
ca y se construirá un gimnasio, 
para el que ya se. han estado 
realizando las pruebas del solar 
cedido por el Ayuntamiento a 
la Dirección Provincial de Edu
cación”, añadió.

Resaltó también la impor
tancia histórica y singularidad 
del edificio que a su juicio justi
ficaban sobradamente la inver
sión prevista. Por otro lado con
minó a los profesores a que su
perasen sus diferencias para la 
consecución de una mejor en
señanza, y a los alumnos a que 
"recogiesen la antorcha de la 
educación técnica y humanísti
ca con dedicación, trabajo y en
tusiasmo".

Inmeditamente después ce
dió la palabra al fiscal jefe de la 
Audiencia de Albacete que 
abrió el curso con una clase so
bre la trayectoria vital de Zeno
bia, la mujer de Juan Ramón Ji
ménez, poeta español galardo-

BOariano Monzón, durante el acto Inaugural del curso. ^^^ miouel

Él
,

idicí

ilicac

Ot oí

ie
jesí

nado con el premio Nobel. La 
disertación literaria se exten
dió a lo largo de más de cuaren
ta minutos.

Una vez concluida, el gober
nador civil de Albacete, Daniel 
Romero, inauguró oficialmente 
el curso con unas breves pala
bras : "Doy por inaugurados los 
cursos de Enseñanzas Medias. 
BUP, COU, Formación Profesio
nal y Escuela Oficial de Idio
mas".

Cerca de 18.000 alumnos co
menzaron de esta manera sus 
clases, y aunque oficialmente 
ya constan como días lectivos 
en muchos de ellos habrá que 
esperar hasta la semana próxi
ma para que la normalidad se 
establezca en las aulas.

Como ya informó este diario 
en su día, durante este curso 
lectivo se llevarán adelante en 
la provincia diversas experien
cias totalmente novedosas.

Petsonolidddes 
variopixitas

A la inauguración 
cial del curso académico 
estuvieron presentes nu- 41 
merosas personalidades. 
Ya se ha citado al gofaer- z^ 
nador civil, Daniel Rome- >4 
ro, al director provincial

' de Educación, José Anto- . 
nio Almendros y al prota
gonista de la 'jornada, 
Mariano Monzón y de

, Aragón fiscal jefe'de,la 
Audiencia de Albacete. 
También compareció As- 
censión Palomates, .se-íC 
cretaria P^TE-UGT, y la^f

-^concejal "de Educación 
del Ayímtan¿ento de Al-

íí^ baceta, Rosa Garijo, que- '' - 
^ habiendo sufrido un 
^'traso omi]^un sitiea^A 
tadodelapfetea..:'-'.,e."

REALICE ESTE FANTASTICO VIAJE: ¡¡GRATIS!!

Largo 
discurso 
de Monzón 
sobre el poeta 
Juan Ramón

Como primera lección 
del curso 87-88, fue ofre
cida por Mariano Monzón 
y de Aragón una larga di
sertación sobre la sem
blanza de Zenobia, mujer 
del premio Nobel de Lite
ratura español Juan Ra
món Jiménez, y que abría 
de forma simbólica la en
señanza académica en la 
provincia. Monzón, que 
dio muestra de profun
dos conocimientos sobre 
la vida y obra del poeta, 
ilustró su discurso con ci
tas poéticas.así como con 
comentarios no exentos 
de gracia.
Destacó las cualidades 
de Zenobia, fiel compa
ñera de Juan Ramón aun
que no dejó de hacer re
ferencia señalada a los 
"otros amoríos” del poe
ta.

Aplausos

El fiscal jefe de la Au
diencia de Albacete fue 
invitado a ofrecer esta 
charla por el propio direc
tor del centro José Anto
nio García Cebrián, cono
cedor éste de la erudición 
del fiscal sobre el tema a 
tratar.

Tras los cuarenta mi
nutos de la “clase”, el 
discurso fue rubricado 
con una cita poética que 
provocó unos aplausos 
continuados tras su tér
mino tanto de los alum
nos presentes como de 
las personalidades y pro
fesores.

Mete-RIO de janeiro - albacete
Ahora, hasta el 31 de Octubre ahorrando en la Caja de Valencia, 

es posible disfrutar de este fantástico viaje, gratis, mientras sus ahorros 
van produciendo intereses, porque este es precisamente el premio 

de la Caja por ahorrar; Un inolvidable viaje a Brasil.
CONSULTE LAS CONDICIONES GENERALES EN SU SUCURSAL,
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Los presupuestos del INEM, rechazados
as

FEDA aborda hoy el Fondo 
de Creación de Empleo

Abordaron el Plan Especial en Zonas Dgr^T^d

El secretario provincial de

□ Adolfo GIMENEZ

La Federación de Empresa
rios de Albacete (FEDA) está 
preparando los cursos de for
mación, doce en total, enmar
cados en el Plan FIP que de 
aquí a fin de año ha de poner en 
marcha con la colaboración del 
Instituto Nacional de Empleo. 
Estos cursos, distribuidos por 
toda la provincia, tratarán so
bre la gestión de Pequeñas y 
Medianas Empresas (PYMES), 
relaciones laborales, comercio 
exterior e informática. Serán 
los cuatro temas principales so
bre los que giran las cien horas 
lectivas de cada uno de estos 
cursos que se compaginarán 
con una serie de actividades 
formativas en cada una de las 
delegaciones de FEDA, las cua
les, se llevarán a cabo en cola
boración con la Dirección Gene
ral de Formación Profesional 
Empresarial de la Consejería 
de Industria.

Por otra parte, el secretario 
provincial de FEDA, Justo Rol
dán, anticipó ayer que hoy vier
nes, una vez producido el rea
juste de Consejerías en la Jun
ta de Comunidades, se aborda
rá el plan de Fondo de Creación 
de Empleo, continuando con el 
convenio firmado entre Junta y 
Confederación Regional de 
Empresas de Castilla-La Man
cha. Quedan pendientes el 
pago de subvenciones corres
pondientes al año pasado y que 
desde la Federación de Empre
sarios se achaca al cambio de 
competencias en el Ejecutivo 
autonómico. Hoy tendrá lugar 
la primera reunión entre las 
partes implicadas en Toledo y 
el consejero de Economía y Ha
cienda, Hernández Moltó.

En otro orden de cosas, 
FEDA está gestionando con di
versos ayimtamientos de la 
provincia el que éstos apliquen 
en sus términos más amplios lo 
que permite el decreto que re
gula los beneficios del Gran 
Area de Expansión Industrial 
de Castilla-La Mancha, en el 
sentido de que se alcance el 95 
por ciento de exención de im
puesto municipal a todas aque
llas industrias que gocen de los 
beneficios del Gran Area. Has
ta eihora, depende de los acuer
dos municipales, dándose cri
terios muy dispares hasta dar

Justo Roldán.

ese porcentaje que permite la 
Ley. “De esta manera —mani
festó Justo Roldán— entende
mos que las corporaciones lo
cales pueden ayudar a fomen
tar la inversión y crear empleo. 
Al emplear políticas restricti
vas de estas medidas de ayuda, 
en cierta medida se frenan las 
posibilidades de inversión em
presarial.

Hay que reseñar también, 
que se ha solicitado la presen
cia del presidente de los em
presarios españoles, José Ma
ria Cuevas paira los primeros 
días de diciembre en que se ce
lebrará el décimo aniversario 
de FEDA, así como un homena
je que se prepara para los em
presarios fundadores de la Fe
deración.

Justo Roldán forma parte de 
la comisión nacional del Conse
jo General del INEM que sostu
vo una reunión recientemente 
para tratar los presupuestos 
generales que fueron rechaza
dos por todas las fuerzas socia
les, CC.OO., UGT, CEOE y CE- 
PYME.

Los empresarios, según el 
secretario de FEDA, han recha
zado estos presupuestos, "por
que en primer lugar supone 
una falta de ética la forma en 
que han sido presentados. No 
es lógico presentarlos para la 
reunión de septiembre cuando 
ya habían sido aprobados por 
el Gobierno con anterioridad. 
Por otro lado, se entregaron las 
partidas del presupuesto un 
viernes, para ser aprobadas al 
miércoles siguiente con lo que 
no hubo tiempo material para 
estudiarlos. A ello había que 
añadir que faltaba documenta
ción para evaluar correctamen
te los presupuestos”.

UGT se reunió con José Bono
El pasado miércoles, el secretario provincial de UGT se 
reunió con el presidente de la Junta de Comunidades, 

José Bono, para abordar los objetivos socio-económicos 
planteados por la ejecutiva autonómica y estudiar la 
renovación del Plan Especial de Actuación en Zonas 

Deprimidas del Campo.

□ Adolfo GIMENEZ

Rafael López Cabezuelo, de 
la Unión General de Trabajado
res, se entrevistó con José 
Bono en lo que era la primera 
cita institucional de ambos tras 
la constitución de las Cortes re
gionales. El secretario provin
cial del sindicato ugetista co
menta que "no hicimos más 
que recoger la oferta de diálogo 
de concertación de los grandes 
objetivos socio-económicos de 
la Junta. Profundizamos en las 
líneas de su programa de Go
bierno, con el fin de ir tomando 
posiciones desde UGT y empe
zar a trabajar en ello”.'

Respecto al Plan de Actua
ción en Zonas Deprimidas, Ca
bezuelo señaló que la Junta 
está abierta a prorrogarlos tal y 
como es nuestra intención, 
pero en función del resultado y 
comportamiento que ha tenido 
este año: “Será cuestión de ver 
la idoneidad o no de volver a in
sistir en las mismas zonas geo
gráficas de nuestra provincia 
para dar más facilidad a nues
tros parados agrícolas de en
trar en el mercado de trabajo, 
así como en los colectivos afec
tados en funciones de las con
diciones de paro que existan, si 
éste es crónico o temporal, etc., 
teniendo presente que para no
sotros todos los parados son 
iguales ”.

López Cabezuelo resalta que 
es necesaria la colaboración de 
la Junta de Comunidades y del 
INEM para sacar a los agricul
tores de Albacete del agravio 
en que se encuentran con res
pecto a los de Andalucía o Ex
tremadura en cuanto al trato de 
los parados: “Nosotros no po
demos caer en el error de pre
tender una extensión del Plan 
de Empleo Rural (PER) tal y 
como pretendió Comisiones 
Obreras en las pasadas movili
zaciones, porque el Gobierno 
está muy cerrado a ampliarlo y 
estamos abocados al fracaso y

nos podemos quedar sin una 
cosa ni la otra, que pueden ser 
estos Planes Especiales". El lí
der ugetista añade que "nues
tro temor es duplicar la cifra de 
5.300 parados agrícolas censa
dos en diciembre de 1986 por el 
hecho de incidir sobre el sector 
de parados eventuales del 
campo, al crecer la bolsa de pa
rados de la agricultura de for
ma artificial. Ese ha sido uno de 
los mayores errores que se han 
cometido con el PER, ya que 
se invita a la gente al trabajo 
proporcionado por el Ayunta
miento, la Junta o el Estado, y 
no lo hace buscando la iniciati
va privada”.

UGT ha votado en contra de 
los presupuestos del Instituto 
Nacional de Empleo, entre 
otras cosas porque "el Gobier
no ha incumplido el acuerdo 
económico y social con nuestro 
sindicato —declara Rafael Ló
pez Cabezuelo— y que consis
tía en garantizar la cobertura 
de subsidio de desempleo para 
el 43 por ciento de los parados

López Cabezuelo

en 1985 y el 48 por cienti 
1986. El pasado año, lejostl 
canzar ese porcentaje, noi 
mos alejado en casi 18 pía 
ya que de cada cien para 
sólo cobran subsidio trein 
treinta y uno. Seria engi 
añadír a esta cifra los pan 
que forman parte de los cu 
de formación ocupacionalyi 
cobran una beca-salado dej 
pts. diarias. En Albacete,? 
mes de julio, sólo un 34'2 
ciento de los parados esta 
subsidiados, una cifra b 
pese a estár por encimad 
media nacional".

“Sospechosas
coincidenciasII

El líder provincial de UGT, López Cabezue 
tra bastante molesto con las declaraciones . 
responsables de Comisiones Obreras en e s® ^gj^j A
Sindicato ugetista ha radicalizado sus posi W 
fracaso de las últimas elecciones smdic es_ 
ñala que “eso es absolutamente falso y djendoj 
CC.OO. quien ha hecho una política P®“^^níedeial 
de las personas que ocupan el Aciden de J
molesta bastante porque esas ®®^®®^^^”® „ ¿el Gobis’’”® 
ma sospechosa con las de algunas per j^giempredj 
del Partido Socialista. Nosotros hemos P®® ^¿adelacn< 
los Gobiernos, con la condición de qu AhoiaO’'®^ 
el trabajador recuperara su poder ®®° j^ reclawa®°^M 
atisba una expansión económica es . «jj^gtotal®®'® 
que dijimos bien claro en los acuer os^ ,g jg^i M
coherente desde 1979, algo que jgigMond®®^® 
CC.OO. quien firma con UCD los ^•^^■. ■
niega a firmar nada con el Gob.en.o80Wlis»__^

PRIMER ANIVERSARIO A

DON FRANCISCO MERINO RUESCAS
(Administrativo de CEMANSA) >/il¡os Éspi'''*^^*^

Falleció el 1 de octubre de 1 986, en Albacete, a los 48 años, confortado con los Auxi

Su esposa, Consuelo Lozano García; hijos, f^’”?^^'^oniaí 
Angel y María Dolores; madre, Dolores Ruescas; tías, a I 
María; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás

RUEGAN UNA ORACION POR su ALMA I^gi
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar, hoy día 2, a las OCHÓ de la tarde, en la Iglesia de las Escu ^jj^^^gte,

M.C.D.2022



S ALBACETE
Los responsables se muestran satisfechos

Evaluado el Plan de Protección seguido 
durante los días de Feria de este año

ti Plan de Protección para la Feria de este año fue 
Cayeren el Ayuntamiento en el transcurso de 
^reunión que presidió el concejal delegado del 

Aunque en la puesta en marcha del Plan se han 
^¿doalgunos faUos, en general y comparándolo con 

los responsables del mismo se muestran sa- 
' tisfechos.

Rosa VILLADA

JOS del Ayuntamiento 
Bpo de Bomberos, Poli- 
ladpal, Médico y jefe de 
EO junto con el comisa- 
üie Policía, miembros de 
Kü Civil y de la Cruz 
reunieron ayer con el 
¡t de Seguridad para 
1 el Plan de Protección 
idesanolló durante la Fe-

ciení isteaño.
lejos de
e, n» Is nos infonna el conce- 
18 pm ionio Molino Lajara, el 
i paia í ha desanoUado con 
itieiJ aiadaunquesehande- 
engi íalgunos fallos. Uno de 
is pai tó relacionado con la pi-

puestos de venta de ese recinto 
que sufrían quemaduras en sus 
toldos y algunos artículos.

Asimismo, y ya en materia de 
Consumo, se ha visto la necesi
dad de ejercer un mayor control 
en cuanto a la extracción de hu
mos de algunos chiringuitos, 
ya que en muchas ocasiones 
los extractores estaban coloca
dos en línea con el paseo Ferial, 
con riesgo de quemaduras para 
los ciudadanos.

Ordenamiento de 
los aparcamientos

Viernes, 2 de 
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los cu 
onaly

wy, más concretamen- 
i venta de artículos pi-

mo de ES que, en opinión de la 
cele, e - habrá que controlar 
u 34'21 Iráánio.
a esta
iíia h 
nina di

"^ parte se ha decidido 
Stoos de fuego que se 
«rabo todas las noches

—^ «alo interior del Ferial, 
■ ’^feuncambiodeubi- 

Wa no perjudicar a los

Con relación al tráfico, Anto
nio Molina señala que éste ha 
estado más fluido que en otras 
ferias, sin embargo se ha detec
tado que los aparcamientos 
aledaños al recinto, aunque 
eran más numerosos que otros 
años, necesitan una mejor se
ñalización de cara al usuario a 
base de grandes paneles, planos 
e incluso con información en 
medios de comunicación. La 
mejora en el tráfico se debe 
también, en opinión del conce
jal, a un servicio más eficaz de

A.C

a

Plan de Protección en la Feria.

la grúa, sobre todo por la no
che, retirando coches para de
jar libres las entradas de emer
gencia. Y en cuanto al número 
de vehículos retirados, Antonio 
Mohna nos informa que algu
nos días superaban los 70.

Todos los miembros de la co
misión reunida ayer coincidie
ron al señalar que la Feria de 
este año ha sido muy tranquila, 
sin grandes problemas, desde 
el punto de vista de la seguri
dad y el consumo. Con el fin de 
revisar el Plan de Protección de 
cara a la Feria del año próximo, 
se decidió iniciar las reuniones

al comienzo del verano para no 
tener que sufrir las prisas e im
provisaciones de última hora.

Antonio Molina Lajara, ha 
manifestado a este periódico 
en cuanto al Plan de Protec
ción, que “aunque aún tiene fa
llos, notamos que se va mejo
rando con relación a hace cua
tro o cinco años que es cuando 
nos metimos con este tema 
más a fondo. Sobre todo hemos 
conseguido en el apartado de 
Consumo que no se comentan 
tantos abusos con los precios y 
que la higiene de los chiringui
tos esté mucho más cuidada”.

CITROEN LE PAGA

Constituidos 
los grupos de 
IU y CDS en 
la Diputación 
Provincial

Adolfmo Palacios y 
José Maria López Ariza, 
diputados provinciales 
electos del CDS y de IU, 
respectivamente, han 
presentado ya ambos es
critos en la Diputación 
para, constituirse como 
Grupos Políticos de la 
Corporación Provincial.

Según nos informa 
Adolfino Palacios duran
te los primeros contactos 
con el presidente del 
Organismo, Juan Fran
cisco Fernández, antes 
de constituirse la Diputa
ción, éste mantenía el cri
terio de que ai darse la 
circunstancia de corres
ponderle a cada uno de 
los partidos un sólo dipu
tado, era imposible la 
constitución de un Grupo 
Político. “Por parte del 
CDS —^informa Pala
cios— estábamos dis
puestos a presentar un 
recurso y a defender 
nuestra postura politica
mente. Suponemos que 
ahora al verlo perdido ju
rídicamente, el presiden
te ha dado marcha atrás 
y los grupos se pueden 
constituir, ya que está en 
función de ellos la partici
pación y representación 
dentro de la Diputación".

esde

aineii 
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31 DE OCTUBRE
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pre 
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^9 Fcd Citroen le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándole 100.000 
pesetas más, que le sen/irán de ahorro en la 
ccnipra de su nuevo turismo Citroen *(80.000 
pesetas si se trata de un

*DE MAS POR SU COCHE 
USADO POR MUY V/EJO 
QUE ESTE AL COMPRAR 
UN NUEVO CITROEN

nancia a 2, 3. ó, 4 años, con una entrada mí
nima de solamente el 10% a través de Finan
ciaciones Citroen.
Condiciones especiales si el pago se realiza al

ratas SI se trata de un o/M LI A OTA d contado, incluso si notie-
Wulo industrial) si lo fi- oULU MAolA CL ne coche usado.’

oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 31 de Octubre.

.C.D.2022



8Viernes, 2 de
Octubre de 1987 ALBACETE

EXPOSICIONES
Desde el próximo día 2 y hasta el 15 de octubre exposi
ción de óleos de Balbino García en el Aula Mapire

* Del 2 al 12 de octubre, exposición filatélica en la Delega
ción Provincial de la Caja Postal. Horario: días laborales, 
de 17 a 19; festivos y domingos, de 10 a 12.

TEATRO
* Los días 2, 3 y 4 de octubre representación de la obra 

“Lázaro en el laberinto" de Antonio Buero Vallejo, dirigi
da por Gustavo Pérez Puig. Las representaciones ten
drán lugar en el Auditorio Municipal, organizadas por 
Cultural Albacete. El viernes día 2 comenzará la obra a 
las 10.30 de la noche. El sábado habrá dos funciones, a 
las 7 y a las 10.30 de la noche.

Los días 23 de octubre en Almansa y el 24 en Hellín, re
presentación de la obra “La señorita Margarita" de Ro
berto Atahyde, interpretada por Ibka Tanya Payán.

CONCIERTOS
Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara": 
—El día 5 de octubre, Integral de piano (I) por Ramón 
Coll en el Auditorio a las 20.00 horas.

—El día 19 de octubre Integral de piano (11) por Ramón 
Coll en el Centro Cultural de la Asunción a las 20.00 ho
ras.
—El día 26 de octubre. Integral de música de cámara, por 
Ensamble de Madrid y Adolfo Garcés (clarinete), Anto
nio Arias (flauta) y Michaele Granados (arpa).

CONFERENCIAS
Ciclo “El Estado de la Cuestión":
—El día 6, resultados de los ensayos de cebadas de pri
mavera sembradas en otoño, con la presentación de 
Juan Francisco Fernández y la intervención de Pruden
cio López Fuster a las 19.00 horas en el Centro Cultural 
de la Asunción.

—El día 7, a las 11.30 mesa redonda sobre el futuro de las 
cebadas españolas ante la CEE.
—El día 7, posibilidades de sustitución de las actuales 
variedades sembradas en España, a las 17.00 horas en el 
Centro Cultural de la Asunción.
Ciclo “Literatura española actual";

—El día 27 de octubre diálogo público entre el escritor 
Fernando Sánchez Dragó y el catedrático Victorino Polo 
a las 20.00 horas en la Delegación Provincial de Cultura.

olivelli
NECESITA

TECNICOS COMERCIALES 
EN INFORMATICA

SE REQUIERE:

Vehículo propio.
E(da(d entre 20 y 30 años.
De(dicación exclusiva.
Conocimientos en informática y conta-i 
bili(dad.
Verciaídera vocación (de ven(de(dor.

SE OFRECE:

Ingreso en plantilla y S.S.
Formación a cargo (de la empresa. 
Suel(do y comisiones interesantes. 
Gastos (de (desplazamiento.
Reserva absoluta a coloca(dos.

Interesados enviar currículum vitae, con ca-
racterísticas personales y profesionales a 

OLIVETTI, Calle Feria, 29. ALBACETE. ,

AvM acuáticas.

Solicitada por el Ayuntamiento

Prohibición de cazar aves
acuáticas en Ontalafia

El Ayuntamiento de la ciudad; a través de la Concejalía 
de Medio Ambiente, ha realizado una propuesta con 

carácter de urgencia a la Consejería de Agricultura, para 
que se prohíba la caza de aves acuáticas en la laguna de 

Onalafia.

Rosa VILLADA

Jesús Alemán, concejal de 
Urbanismo y Medio Ambiente 
ha cursado una propuesta ur
gente a la Consejería de Agri
cultura de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
para que se prohíba la caza de 
aves acuáticas en la laguna de 
Ontalafia, la única que está ca
talogada como ecosistema pro
tegido en el Plan de Ordena
ción Urbana.

El concejal socialista ha he
cho la propuesta en colabora
ción con grupos ecologistas de 
la provincia. Uno de los argu
mentos se basa en que las man
chas húmedas de Albacete su
fren un deterioro progresivo, re
duciéndose en un 73 por ciento 
durante los últimos años.

La propuesta argumenta, 
además, que la temporada de

caza que se inicia ya, coincide 
con la época de emigración de 
las aves, lo que podria alterar 
considerablemente el ciclo 
emigratorio. Igualmente, la pe
tición a la Consejería, hace 
mención a la alteración hidroló
gica que afecta a la región, de
bido a causas naturales y a la 
sobreexplotación de acuíferos 
no controlados.

Asimismo, la propuesta hace 
referencia al artículo 31.3 de la 
Ley de Caza y señala que la di
versidad de especies de estas 
aves acuáticas es tanta y todas 
tan parecidas que es muy difícil 
la identificación, por lo que se 
podría cazar equivocadamente 
especies protegidas.

Por último la petición hace 
referencia a la falta de vigilan
cia intensiva como único méto
do para intervenir a los cazado
res furtivos.

AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

PRESENTA 
a 

JESUS PUENTE 
PACA GABALDON 
CANDIDA LOSADA 

AMPARO LARRAÑAGA
EN

LAZARO EN EL 
LABERINTO

De Antonio Buero Vallejo
(Premio “El Espectador y la Crítica 1986")

Dirección: Gustavo Pérez Puig
Viernes, 2 Octubre, 10.30 Noche
Sábado, 3,7 tarde y 10.30 Noche

Domingo, 4, 7 tarde
Taquillas: desde el jueves 1, de 5 a 10 de la noche.

Precio único: 500 Ptas.
JUKTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 

DIPUTACION PROVINCIAL DE ALBACETE 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
CAJA DE AHORROS DE ALBACETE _

hi Junta 
Rectora da j 

Reidera no 

aprueba las 
normas Mba J 

de Ossa '

Presidido por su titidJ 
quin Iñiguez Molina gobl 
dorcivüdeCiudadR¿al,s3 
ruó el pleno de la Junta RJ 
del Parque Natural de “13 
gunas de Ruidera"; al 
rieron el gobernador civil^ 
bacete, Daniel Romero Alm 
y el secretario de la Conl 
Provincial de Urbanis3 
esta provincia. 3

Como tema fundameniM 
orden del día, destacó el ■ 
me que la Junta debía J 
sobre las normas subsiá 
del planeamiento urbaiJ 
de Ossa de Montiel, píe» 
do por el Ayuntamiento,« 
pecialmente, la clasificl 
que en éstas se hace del! 
urbanizable dentro del esl 

. protegido del Parque, culi 
tudio ya había comenzados 
anterior reunión del día 
septiembre. Después da 
amplio debate, en el queii 
vino el secretario de la 
sión Provincial de Utbail 
de Albacete, se sometióal 
ción, acordando por mayoJ 
formar desíavotabiemenl 
tas normas. J

Otro aspecto importanl 
la reunión era el leladl 
avance del plan espeefl 
protección del Parque, sol 
que informó el repieseia 
de la Consejería de PoW 
rritorial, en el sentido den 
martes, día 29, fue p 
en el Diario Oficial y ssl 
como punto de partía 
discusión del plan 
Una vez publicado, se 1 
período de información 
de un mes, durante e J 
podrán presentar cuan^ 
gerenciasyalegacionessM 
men oportunas. j

También la Junta J 

noció los
aicos del Acuífero M 
ConfederaciónHiW
Guadiana kamraí^jj 
de poseer los ó J 
'’“"'’Ti coriM 
bierno de la medidas ad^^^ g^tea^ 
protección. ,J
‘"?Ta dé comunidad^

Mancha CastiUa-U

Írden QU® 
<^® ^"^ idas las 
sean ‘^®"®® ^en, acoS'®'^ 
'’''VnÍe promoción d 
al plan de P cion d® J

vos regadíos 
existentes.^ consn^’í 
cremento ¿gi perica®

delinea este ^^

í-k
 ^

 ^
 \ 

^^
 ^^

 *5
^
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I-® presentamos el PEUGEOT 309 DIESEL. Un coche que hará historia,porque acaba, por fin, 

I^Q^ con esa historia de que los diesel son coches lentos, ruidosos.
°6nel PEUGEOT 309 es artificial. Todo, cada detalle, está pensado para ofrecer el máximo en diesel.

lo 160 K cc. le proporcionan 65 cv. de potencia capaces de alcanzar
Km./h. en absoluto silencio. Sí, absoluto silencio, gracias a sus avanzados y efectivos 

sistemas de insonorización.
g| 1 . . El PEUGEOT 309 DIESEL ha alcanzado, también en diesel, 

anfibicioso equilibrio entre rendimiento y consumo: sólo necesita 4,4 litros de gas-oil 
a los 100 Km., y su autonomía es de más de 1.200 Km.

^^®cubre^d ’^^s de la alta tecnología PEUGEOT, completada con un equipamiento
esde cerraduras centralizadas, hasta aire acondicionado, si lo desea en el modelo SRD.

90 a conocer el PEUGEOT 309 DIESEL. Un coche que hará historia porque es otra historia.

Ífl

W
i

9 PEUGEOT 309 

CS OKA HISTORIA.
¿$r CEPSü Lubricantes recomendados

ro
’
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Presentado un primer documento diocesano en la provincia

El obispo denunció la falta de 
servicios sociales en Albacete

El paro y las condiciones 
laborales existentes en la 

provincia así como la 
marginación, la 

insolidaridad y el 
consumismo, son los 

principales problemas 
esbozados por el 

documento diocesano, 
presentado por el obispo 

Victorio Oliver y el vicario 
general, Luis Marín. El 
obispo señaló también 

como problema que afecta 
a gran parte de la provincia 

la carencia de servicios 
sociales. El obispo durante la rueda de prensa.

y

□ Ana María CUESTA

Victorio Oliver, obispo de Al
bacete y Luis Marín, vicario ge
neral, presentaron ayer un pri
mer documento de trabajo que 
bajo el título " Conocimiento de 
la realidad” tiene como princi
pal objetivo servir de base so- 
bre la cual levantar una Iglesia 
Diocesana en Albacete dentro 
de la realidad de la provincia.

Este primer documento al 
que seguirán otros dos más 
que serán publicados en fases 
sucesivas, se enmarca dentro 
del Proyecto de Iglesia Dioce
sana (PID) elaborado por la Dió-

cesis de Albacete, y en él han 
tomado parte más de seis mil 
personas de toda la provincia 
divididas en quinientos grupos 
de trabajo.

Definido por el obispo como 
"el documento de los sin voz" 
fue valorado tanto por él como 
por el vicario como una expe
riencia muy positiva y muy váli
da. "No hemos seguido el mé
todo de la encuesta —explicó 
Luis Marín—, ni se ha intentado 
dár una visión cuantitativa de 
los problemas tratados, sino 
cualitativa para llegar más di
rectamente a las situaciones".

La elaboración de este docu
mento ha comprendido más de

cinco meses de trabajo y ha 
concluido con la exposición de 
una serie de problemas que 
afectan a toda la provincia en
tre los que el paro, las condicio
nes laborales,. problemas de 
marginación, consumismo e in
solidaridad, han constituido los 
principales puntos de preocu
pación.

"Partiendo del cuestiona
miento de lo que la Iglesia Dio
cesana es en Albacete, pensa
mos —dijo Victorio Oliver— 
que con la elaboración de este 
documento se prestaba un ser
vicio importante a la sociedad 
albacetense".
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Una misa manchega din I 
el Centenario FrannsK,.

U F.G.B. ^^'^^ embonen
F.G.B.

Los actos conmemorativos 
del "V Centenario de la presen
cia franciscana en Albacete”, 
prosiguen su desarrollo con 
arreglo al exhaustivo programa 
iniciado en los primeros meses 
del año en curso con la convo
catoria de concursos de poesía, 
relato, pintura y fotografía.

Fallados éstos, en el mes de 
junio se celebró en el Ateneo 
una exposición con las obras 
gráficas y se hizo publico el fallo 
del jurado, resultando ganado
res;

Pintura: Antonio Argudo Pla
za y mención especial para Ce- 
ferino Martínez Melero.

Fotografía en color; Francis
co José Lorenzo Peña (1.® y 2.® 
premios).

Fotografía en blanco y negro: 
1.®, Jesús Muñoz Almendros, y 
2.®, Pilar Medrano de Carrión.

Poesía: Lucrecio Serrano Pe
droche.

Narración: Antonio Millán 
Miralles.

La entrega de premios ten
drá lugar en el solemne acto de 
clausura de esta serie de actos 
y que se efectuará a las 8 de la 
tarde del próximo domingo, día 
4, festividad del seráfico Santo.

La presentación correrá a 
cargo del P. José M.* Tovar, in
terviniendo también con una lí
rica “ Exaltación del V Centena
rio", el escritor y poeta, Juan J.

su^PorelobispoS 
sis, Victono Oliver.

Las conferencias tefe,> 
a la singular efeméndá ’^ 
han venido desanolland}' í!^ 
Ateneo y en el templo r c 
Quial, según hemos venx me 
formando oportunamenta 
cluyendo éstas con la tpií 
nuncirá el sábado, dial, 
seis de la tarde, el P. Oti 
Llamazares, asistente na
de la O.F.S. y director del 
grama Misa de España' 
el tema: "Los franciscan ¡po; 
glares hoy". ^¿j

Asimismo, el solemne 
nario, en sus últimos dias
nes, sábado y domingo j 
mos), las predicacionescot
a cargo del P. José M.'To 

. los obispos, Alberto We 
Victorio Oliver, respeetm 
te; actuando tambiénpa 
orden el Coro Juvenil 
Francisco", el Orfeón d 
Mancha y la Coral Alba 
se: actuandoaltemativan
el grupo "Aljibe Folk’.

Misa manchega 
radiada

También eldia4,alas8 
la mañana, en el prot
"Misa de España" deR 
desde esta parroquia sa 
transmitida la “Misa Ma

po “Aljibe Folk".
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Si el CUARTO PROTOCOLO se rompe no habrá ningún aviso... 
¡SOLO UNA EXPLOSION NUCLEAR!1

t

S

PASES: 5 -6.55-8.50- 10.45
AUTORIZADA PARA TODOS 

LOS PUBLICOS

CERVANTES
GRANDIOSO ESTRENO CONTINUACION ESTRENO

CINEPALAFOl
LAPEUCULAQUE 

ATERRORIZO AL JURADO 
"FANTASTICO” DE SRGES

«rE-SONATOR» 
PREMIOS: ESPECI^ 

CRITICA, MEJORES ^ 
ESPECIALES Y MEJOR

BANDA SONORA

lel

ts

1

PASES: 5.30-^^

¡ATENCIO! el

1

fí

LWaralWW'” 
deAlbacet®.

Llamar P«-I®“*

URGE’ 
PROFESOS 
DElR

Interesa

PASES: 5.30-8-10.30 
NO RECOMÉNDADA MENORES

DE 13 AÑOS

M.C.D.2022
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ALBACETE/ENTREVISTA
Hoy la Policía está de fiesta

Uoreno Luzón: “Nuestra misión es servir 
lía sociedad en el marco de la legalidad"

relativa la que disfrutarán hoy los poUcías, 
-Zdelacomnemoiación de su patrón el Santo 

«! SdelaGuarda. Relativa porque estos hombres 
« H 1 s^óo las 24 horas de los 365 días del año, 
* Isaiosa-traiio nos ha dicho el comisario jefe 
Ü ^., A„s’o Jesús Moreno Luzon—“ •»- -servir, servir

ii«í 
pie

y servir".

Ot L.P.

dei ieaios preguntado al co-
iosobre la nueva imagen
Policia, sobre la realidad 
IdelCuerpo.ynoshacon-

¡stamos para cumplir el 
lato constitucional de pro- 
ellibre ejercicio de los de-

4
^ x de todos los ciudada-

®6 Inestra misión es servir a 
™ iedad en el marco de la le
pa 
ii,

id. Está totalmente olvi- 
el carácter de represión,

i adicunstancia no se da, 
® lamente, para salvaguar- 

ipaz, la segundad de las 
' 5, la convivencia. Esta

tal ello, en una misión de 
j8 wón del delito y de todo 

Í í pueda alterar los dere- 
j áe cada uno a vivir con 
jg; tíidadyorden.

lié supuso para Antonio 
j^ o Luzón el nombramien- 

5JJ Comisario de Albacete?
,(3i ^profunda satisfacción 
ido >®al por lo que tiene de 

*>yde reto en una misión 
_ "«Ponsabüidad.Meen- 
^ ®o esta designación por- 

«ero que dentro del 
^ el dirigir una Comisa- 

1 "Ipuesto más bonito. En 
.^ ’Wíresponde al aspecto 

hay que tener en 
Í^esoytobaneño. 

^^^acete una ciudad 

^^ parámetros en que
ruemos yo diría 

tranquüa. ^<í®®seUama"peque-

®hiculos, unas inci- 
Pieocupantes. sin

J^ «vas viataas 

n P^scticam

días.

ent ^°rnp0ticiones, que han venido 
® celebrándose estos últimos

—¿Le preocupa el problema 
de la droga?

—Me preocupa profunda
mente como padre y como poli
cía. Tengo dos hijos y me horro
riza la idea de que alguno de 
ellos cayera en la drogadicción, 
un problema gravísimo que 
destruye a las personas tanto 
física como psíquicamente, y 
que genera del 80 al 85 por cien
to de los delitos, en la actuah- 
dad.

—¿Con qué problemas se en
frenta la PoUcía albacetense 
para su misión?

—^Realmente considero que 
estamos bien dotados de me
dios, o por lo menos así "nos 
ven" en la superioridad, en ra
zón del índice de delincuencia 
que es de los más bajos de Es
paña. Nos falta, quizá, alcanzar 
la plena informatización, con lo 
que mejorarán nuestras posibi
lidades, agilizando gestiones, 
ganando en efectividad. Pien
so que en breve podremos dis
poner de estos modernos servi
cios que ayudarán a un mayor 
perfeccionamiento profesional.

—¿Qué ambiente destaca 
entre la Poüeía albacetense?

—Creo que existe una autén
tica hermandad. La fiesta pa
tronal la vamos a celebrar en 
plena armonía, con espíritu de 
confraternización, dejando 
para otros días aspectos reivin
dicativos que se estudian con 
el mayor interés. Puedo decir, 
personalmente, que me siento 
complacidísimo tomando un 
café el último de los funciona
rios. Y creo que como yo, todo el 
Cuerpo.

Ha sido una conversación 
breve, cordial, en un día de fies
ta, que se iniciará esta mañana, 
a las doce, con una misa en la 
Catedral, y, posteriormente, 
con un acto de confraterniza
ción en el que se harán entrega 
de los premios literarios, así 
como los trofeos a los ganado
res de los diversos concursos y

LUIS MIGUELMorano Luón, comlMurlo |<<« do Policía.

Una vocación

"^".En«Bt<w> 
momentos

El Angel de 
la Guarda
La Policía se ha ganado 

la confianza de la socie
dad —cosa que mmea 
perdió, por supuesto— 
en unos momentos difíci
les. cuando en España 
reina con su mejor es
plendor una democracia 
que, al principio, no tenía 
claros sus perfiles, cuan
do no los derechos y las 
obligaciones querían 
ajustarse a una arbitraria 
ley del embudo. Se des
vaneció la imagen de 
cuerpo represivo, contra 
las posturas radicales de 
los que creen más en la 
ley de Talión, tercermun
dista, que en un conjunto 
de leyes de un país avan
zado, con sólidas estruc- 
turas sociales.

“En Albacete 
existe la pequeña 
delincuencia, pero 

no se dan los 
grandes sucesos”

La droga genera 
del 80 al 85 por 

ciento de 
los delitos”

T

“En breve 
conseguiremos la 

plena 
informatización”

policial
Antonio Jesús Luzón 

Moreno nació en Toba- 
ña, en marzo de 1940. 
Realizó estudios de ba
chillerato. Magisterio e 
inició en la Universidad 
Filosofía y Letras. Tenía 
vocación docente, pero 
circunstancias persona
les le inclinaron hacia la 
Policía, en cuyo Cuerpo 
Superior ingreso en 1962. 
Cumplió sus bodas de 
plata días pasados. Pres- - 
tó servicio en Inin, Carta
gena (donde contrajo 
matrimonio, del que tie
ne dos hijos) y Hellín. El 
10 de marzo de este año 
fu© nombrado comisario- 
jefe de nuestra provincia.

“^í * “Mi primera vocación ' 
era la enseñanza -^ha . 
declarado^ ^pero ahora 
no cambiaría mi profe

La Policía, hoy, sin per
der su espíritu de lucha 
contra la delincuencia, 
está demostrando ser un 
cuerpo al servicio de la 
sociedad. Constante
mente está ayudando al 
que necesita ayuda, en 
cualquier orden. Un heri
do, un enfermo, im des
valido encuentran la 
mano amiga del policía 
que resuelve sus proble
mas ; el 091 es un número 
familiar al que se solicita 
la hora, la localización de 
un garaje, de una pen
sión...

La Policía hoy ha gana
do en formación profesio
nal y humana. En el pri
mer aspecto tiene de
mostrada su eñcacia; 
como hombres tienen 
cualidades que las firma
ría el propio Angel de la 
Guarda.

Sión”.
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^^°o^ Zí®* ®^ an-

?'^®^®latos^^ y tercero del 

' - ’^’’“®Mctóí Policía. A 

^^^^^o el 
^’^«8critS'¿’?^®^oy 

'■ores de catego-

'’<<l2?’’tteiaS^’^®“Ciu-

A ^®Alba- 
.Optación

®- Las asig-

naturas con el plazo abierto para su ins
cripción son las de Historia de la Filoso
fía, Contemporánea y Geografía de Es
paña, Humana y Física.

ELLIZCO PARA EL CULTURAL 
ALBACETE Y EL AYUNTA

MIENTO, que mano a mano han conse
guido formar enormes colas para la 
compra de entradas de la obra de teatro 
de Buero Vallejo que este fin de semana 
se estrena en Albacete. No está muv 
claro de quién es la culpa, pero lo cierto 
es que las taquillas del Auditorio se han 
mostrado claramente insuficientes para 
atender a las miles de personas que qui
sieron acercarse a ver la obra.

ELLIZCO PARA LA ASOCIA
CION DE VIGILANCIA DE 

APARCAMIENTOS. Usted, automovi
lista, confía en el celo de un vigilante en 
un aparcamiento, por lo que paga veinte 
pesetas, y cuando regresa se encuentra 
con que le han fracturado la Irma de ima 
ventanilla y le han birlado el radio-cas
sette. ¿Qué puede pensar de ese vigi-

i Luis 
Parreño

#<
r

Buaro Vallo|o.

lante y de la eficacia de sus servicios? 
Hay que preguntarle al popular empre
sario de hostelería, “Valeriano el del 
Avión" qué piensa de este tema.

^!
 ó b
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Tomás Morcillo pronuncia 
el pregón de las fiestas

Tomás Morcillo, delegado 
provincial de Educación y Cul
tura pronunciará esta noche, a 
las diez, el pregón de las fiestas 
patronales en honor de la Vir
gen del Rosario, al que prece
derá un saludo del alcalde, Jus
to Losa.

la Virgen, un gran festival tau
rino en el que intervendrán Dá
maso González, Ortega Cano, 
El Soro, Palomo Linares y Julio 
Atienza, con reses de Samuel 
Flores.

VILLARROBLEDO

Preocupación de los responsables mn^pcQ^-

Medidas preventivas contraía 
propagación de la peste equirJ^'

En el programa de festejos se 
han incluido actos para todas 
las edades, y con el fin de lograr 
la máxima participación, so
bresaliendo, mañana sábado, 
junto con la ofrenda de flores a

El limes habrá otro espectá
culo taurino, una exhibición de 
tienta campera ofrecida por el 
ganadero Samuel Flores, a car
go de los novilleros Morenito 
de Albacete, Andrés Panduro, 
Niño de Belén y Curro Cervan
tes.

La peste equina ha creado la 
consiguiente preocupación en los 
sectores de la provincia. Y son los 

Ayuntamientos los que están tomando las 
medidas consiguientes, en colaboración

□ ALITE

El
con las autoridades sanitarias, para 1 
controlar esta epizootia, y evitar con 
los perjuicios que, en lo que se refiere 1 kera: 
cabaUos, tiene su importancia en nueJ ®''
provincia.

►
Q
I

CEREALES 
ABONOS 

SEMILLAS 
Y 

SECADEROS

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271

Tlf.: 22 48 54
02080 ALBACETE

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n.® 40 - Cotizaciones dei día 1 de Octubre de 1987

PRECIOS INDICATIVOS
Ptas./kg. Diferencia

CEREALES Y LEGUMINOSAS

El Ayuntamiento local ha to
mado auténtica conciencia so
bre la prevención de medidas 
para los problemas que pudiera 
suscitar la aparición de cual
quier foco de peste equina y 
para ello se han reunido de for
ma especial, el alcalde, conce
jal de Sanidad y los servicios 
veterinarios oficiales, estu
diando posibles soluciones, 
que se deben poner en práctica 
inmediatamente. Con ello se 
pretende también tranquüizar 
a los propietarios de ganado 
ec^ino.

La oficina de prensa del 
Ayuntamiento nos ha comuni
cado, que se está a la espera de 
los resultados de los análisis 
que se realizan en Madrid, pero 
no obstante, el animal que es
taba enfermo, se ha sometido 
el tratamiento adecuado, en
contrándose bien. A pesar de 
ello, se lleva un control riguroso 
del mercado de animales de 
esta especie, estando total
mente prohibida la entrada y 
salida de estos animales entre 
poblaciones, según orden 
de la Delegación Provincial de 
Agricultura.

Las medidas preventivas 
aconsejadas por los servicios 
veterineirios nacionales para 
evitar la infección, consisten en 
recurrir a baños del ganado 
equino que repelan los agentes 
propagadores (productos con 
peritrinas). Impedir que los ani
males anden sueltos durante la 
noche, que es cuando más se 
transmite esta enfermedad, 
proteger los establos con mos
quiteras y fumigar los alrede
dores y el interior del establo, 
ya que es una enfermedad que 
se transmite por picaduras de 
mosquitos (culicoides) que lle
van el virus de un animal infec
tado a otro que está sano.

Nueva 
embotelladora

Se encuentra ya en funciona
miento en Villarrobledo^una 
nueva planta embotelladora de 
vinos, la Mercantil De la Ossa, 
S.L. ha sido la creadora de esta 
hueva industria en nuestra ciu
dad, que ha de contribuir, sin 
duda alguna, a la defensa de 
los vinos que se producen en la 
localidad, además de los pues
tos de trapajo nuevos, tan ne
cesarios en las actuales cir
cunstancias.

Su rendimiento es dei 
botellas/hora,yestáe(iiii 
con moderna maquinaria.

1 ^'‘^1 este

Acogida a la denonúa ^g^j 
de origen La Mancha ¡fept:
botellados con el nombre 
Dorada, blancos, tintos y 
dos, se están ya comeiá uj gi 
do por todo el territorio 
nol.

•sEste año realizarán su e ^.,,j, 
ración también con el sis
frío, para lo cual cuenta
una moderna y compleí
ción.

Euni'
rac!

sidoi
ÍjEsi 
Douj

La planta está ubicada ^ ¡^^
calle trva. de Tones, dúd

fuentes de la empresa, ti uJaj 
nivel local, Ayuntan jj^ 5
como a nivel provincial y ríos 3
propia Junta da Coniuiix hcuí^ 
de Castilla-La Mancha h ¡ i^p 
bido toda serie de fadfi 1^, 
en el cumplimiento del f¿ j
mativa legal, para que W aent 
cionamiento haya podido jj^j.
a ser realidad.

La visita a la planta qi 
mos efectuado aconip® 
por Virgilio de la Ossa M«

dando con una copa de 
laemboteUadoia,quenos 
ció excelente.

Cebada 2 car. para cerveza 
Cebada de más de 64 Kg/Hl 
Cebada 6 carreras ................
Avena......................................
Centeno ...................................
Maíz secadero .......................
Yeros .......................................
Vezas .......................................
Lentejas ..................................
Alfalfa (Heno) ........................

23 
22'70 
20'75
23’75
23’50
27’25 
s/c 
s/c 
s/c
12.50-13

-0'25
-0'25

i o en
 o 1 q

1 o cñ

OVINO

Corderos de 10 a 15 Kg.
Media de 12’50 a 13 K......
Corderos de 15'5 a 19 Kg.
Corderos de 19'5 a 23 Kg.
Corderos de 23'5 a 28 Kg.
Corderos de 28'5 a 32 Kg.
Corderos de 32'5 a 38 Kg.
Oveja gorda .......................

560-565
485-495
440-450
400-410
365-375
330-335 
75

-1-10
+20
+20
+20
+20
+20

PORCINO

Selecto ............................
Normal ............................
Graso ................................
Lechones normal hasta 18 Kg

163
160
157
200

3
3
3

CONEJO (Más de 100 hembras)

Conejo joven de 1'800-2'200 k. ...
Conejo desvieje ........................

240 
65-75

-25

CAUDETE
Reunión de los grupos culturales

Se programaron actividades 
en la Casa de la Cultura

C Joaquín PEREZ

En días pasados se llevó a 
cabo una reunión en la sala de 
juntas de la Casa de la Cultura 
a la que asistieron la concejal 
de Cultura, Maruja Amorós, el 
concejal de Juventud, Joaquín 
López y los responsables o re
presentantes de los grupos cul
turales, Centro de Cultura Po
pular, Centro Excursionista, 
Boys Scauts y Cruz Roja Juve
nil.

La reunión, convocada por la 
concejed de Cultura, tenía como 
fin ofrecer a los distintos gru
pos culturales de la localidad la 
sala de juntas de la Casa de la 
Cultura y sus instalaciones, 
para que en ella puedan cele
brar sus reuniones o juntas 
Para ello se dispone de un.ta
blón de anuncios donde se fila-

rá el día y el horario de reunión 
de cada grupo, así como unos 
armarios donde podrán guar 
dar el utillaje que consideren 
oportuno. Esta sala de juntas 
todavía no dispone de las sufi
cientes instalaciones y dota
ción, si bien, según Maruja 
Amorós, se está esperando una 
dotación de mobiliario y otros 
enseres para ponerla a to 0 
rendimiento.

El grupo de Coros y Danzas 
“Bailes del Niño” ha organiza
do, en su tercera edición, un 
cursülo de danza para todas las 
personas que deseen a^sm, a 
partir de los 8 años de e a

También en la Casa de laJ^ul 
tura y organizada por el C u 
del Pensionista, tendrá lugar 
un recital a cargo de la ronda a 
“La Púa”, que dará comienzo a 
las 6 de la tarde de este sáb^-

ORDEÑADORAS * ZOOSANITARIOS 
CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNIZADAS

LABORATORIO SOBRINO LABIANA OESa 
ANALITICA

Sánchez Salmerón, nuevo 
comisario de Policía de Hellín

retega, s.l.
Avda. Ramón y Cajal, 32 - Tlf. 21 47 69 - 02005 ALBACETE

Ha sido nombrado comisa
rio de Policía, en Hellín, José 
María Sánchez Salmerón, que 
venía prestando servicio en la 
C,omisaría de Mataró. Sánchez 
Salmerón, nacido en la provin
cia de Murcia, tiene un brillante 
expediente profesional, y vime

a cubrir la vacante que . 
hoy comisario de Albace . 
tonio Jesús Moreno Luzon^ 
Comisaría de Hellín es 
grada por 19 P®^®'®® “^ y dos 
dos, cuatro inspectores y 
administrativos.

U

TOBARRA

Constitucio 
de la junta 
gestora 
local de 
IJGT

El sindicato U^ 

una junta geS gjg

5eafüiados.d^^^ 
nueva 35 que I
®°" '^^ ta^gestora 
esta j^”^ ,geuasuna 

ría de o^y gtc. 
tración.imag ■

i fin s6 celel’^® 

dos en la ¡steno^ 
reunión con as 
cretario 9®’J^gijín, Rafa 
comarca residida
Uo "histonco ¿gi 
tual géMofO^® 
Tobarra. Jo® jg3fon las 
reunión se ^ Habrán 
generales d 
tit^ ^^ se habló‘‘® ¡ 
gestora, se ^^3^8)» 
mátloa 
barrenos, y ^^j .^^ 
oí® ""+uebloA®^. 

h®<ncolsó°'’ 
tieulturae" 
INEM.

M.C.D.2022
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Keratotomía radial, una gran solución oftalmológica

095 por ciento de los miopes pueden dejar 
de llevar gafas con una simple intervención

Ciento doce
nuevos casos
de SIDA

1 nsswrcientode las personas con una miopía de 
1 hasta cuatro dioptrías pueden prescindír de la 

nación de lentes conectores si se les practica una 
'Ztotomia radial, según se desprende del estucho 

irado por el Centro Oftalmológico de Tecmcas 
Avanzadas, C.O.T.A., sobre 1.000 intervenciones de 
este tipo realizadas en dicho centro. La keratotomía 

radial es una técnica quirúrgica que permite la 
corrección del astigmatismo y la miopía.

^ 1 
3Qe8 
Seal

del 

aria.!
* PeenUe estos casos con cua-

dioptrías el 84 por ciento re- 
“^'«Beioel 100 por 100 de la agu- 
“f lavisualyun 10'6 por ciento
“"í líe el 80 y el 90 por ciento,
ong

1SU< 
íli. 
enta

un 5 por ciento de los ope- 
s quedó con más de una 
iriaymenos dedos.
universo elegido para la 

oración de dicho estudio
P'^wudo de 1.000 pacientes de 

^España, 530 hombres y 
m mujeres, entre 18 y 70

53dí 5. La edad media se situó en 
30'4 años, y los resultados 

“^ siegulares se obtuvieron en
’5' “ KÍlos pacientes cuya edad 
’^3n ala comprendida entre los 
jal y ibs35años.

licuanto a los pacientes con 
{*•„ idioptrias, recuperaron un 
’ 1 por 100 de la agudeza vi-

iel 18 por ciento, otro 32 
i^ '^'"° f®^'5jo su miopía en

las dos dioptrías. Todos estos 
pacientes con seis dioptrías, 
como los del grupo anterior con 
cuatro, registraron un impor
tante aumento de la agudeza 
visual sin necesidad de utilizar 
lentes correctoras.

De los casos más complejos, 
es decir, aquellos pacientes 
con un número de dioptrías su
perior a seis, cabe destacar que 
en un 13’3 por ciento se obtuvo 
una reducción de más de seis 
dioptrías, en un 35’6 por ciento 
entre seis y cinco, y en un >30 
por ciento cuatro dioptrías. 
Sólo en el 13’3 por ciento de 
este tipo de pacientes se consi
guió una reducción menor de 
cuatro dioptrías.

Se han llegado a reducir siete dioptrías en una operación.

en España
MADRID. (Efe).—El 

número de casos de SIDA 
en España aumentó en 
112 en el último trimes
tre, “lo que revela que el 
tiempo de doblaje de la 
enfermedad se hace cada 
vez más largo", dijo el 
doctor Rafael de Andrés, 
secretario general del 
Plan Nacional del SIDA.

íe cuatro. Sólo a un 20 por
^ ^ ^ de estos pacientes les 

® ’®® ™opia superior a
111 ps

El mayor número de dioptrías 
reducido en una sola interven
ción ha sido de siete, y se pro
dujo en dos casos de los 1.000 
estudiados.

La keratotomía radial es.

dentro de las técnicas de la ci
rugía refractiva, la que ha expe
rimentado los avances más im
portantes. Cuenta ya con más 
de un millón de personas ope
radas en todo el mundo y con 
una técnica cada vez más preci
sa, más segura, y sobre todo 
con un alto nivel de predicción 
y fiabilidad en la corrección 
posterior.

aM( 
ladaj^ 
de 
3110$

Los datos obtenidos en el es
tudio por el Centro Oftalmoló
gico de Técnicas Avanzadas, 
C.O.T.A., si bien representan 
una importante novedad en el 
panorama oftalmológico espa
ñol, son homologables con los 
resultados obtenidos de los es
tudios realizados por centros 
análogos de Estados Unidos y 
la U.R.S.S.

A falta de declarar defi
nitivamente como Celsos 
de SIDA algunos de esos 
112 nuevos enfermos, la 
cifra total de afectados 
de SIDA en España se 
eleva a 620, dijo De An
drés, tras la reunión de la 
comisión de trabajo que 
cada tres meses tabula 
los nuevos casos de 
SIDA.

De Andrés añadió que 
esa cifra, aunque supo
nía un aumento del -nú
mero de casos, “es una 
buena noticia, pues sig
nifica que el tiempo que 
tarda en duplicarse el nú
mero de enfermos es más 
largo, es decir que la ve
locidad con que aumenta 
el número de casos es 
menor".
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SANATORIO DEL ROSARIO
CERRADO POR OBRAS DE 

REMODELACION DESDE EL 1 DE

Josólsbert.1.T.2119 29

SUMINISTROS MEDICOS
DE LA MANCHA

CENTRO COMERCIAL

CENTRO MEDICO
Servicio de Medicina General,

ALBACETE
CIRUGÍA

ESTETICA

Los

veinte

SANTA CRISTINA
Telefono: 22 33 00

ALBACETE

u cera.

ASOCIACION DE
EX-ALCOHOLICOS

Horario de 4 a 9. - Albacete
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Goia Sanitaria

Practicantes y Urgenaas las 24 horas
Paseo de la Cuba, 2-2“
Tlfs. 21 22 76-21 07 07

DEPOSITO DENTAL ‘ PRO-
DUCTOS PARA ANALISIS Y
RADIOLOGIA * INSTRUMEN
TAL MEDICO Y LABORATORIO

VALGENERAL
Hfs. 21 80 74 - 21 80 71

de la en- 
ermedad de Crohn

en los Ultimos años

?RUGIA ORAL

Dr. Pedreño Ruiz
Previa petición

. de hora)

SANATORIO

O.’TICAS

Marpe, s. I
’-ENTES DE CONTACTO

Rosario, 3

• Tesifonte Gallego, 6

ALBACETE

DE ALBACETE
Dionisio Guardiola, 17

Tlf. 22 03 72

Un nuevo y eficaz 
producto, repelente 

de mosquitos, 
moscas y tabanas 
ha sido inventado 

en Bélgica.

Millon y medio de
españoles paceden

AGOSTO AL 1 DE OCTUBRE

ROSARIO, 102 - TLFNO.: 22 18 50 ALBACETE

M.C.D.2022
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Albacete nuestro

La crisis de Alianza Popular
GRUPO 90

NO somos inocentes: na
die lo es. Todos de algu-

na manera, con nuestra acción 
u omisión, nos estamos hacien
do cómplices de cuanto ocurre. 
A lo más, una indignación mo
mentánea nos altera la buena 
digestión cuando el telediario 
nos pone sobre la mesa, entre 
las viandas, el muerto del día. A 
veces reaccionamos porque 
nos molesta la inoportunidad 
del momento elegido pero no 
pasan de ahí las cosas, cuando 
llegan los deportes, recupera
mos nuestra normalidad. No 
somos inocentes: nadie lo es 
del todo.

vital, ha de recuperarse como 
una necesidad del tejido social. 
Y claro, si el prójimo es el próxi
mo, el más cercano, hemos de 
concluir afirmando nuestro 
compromiso irrenunciable con 
Albacete. En Albacete se desa
rrolla nuestra vida, criamos á 
nuestros hijos, nos casamos y 
trabajamos ¿hay algo raro en la 
pretensión de que ese clima en 
que nos desenvolvemos quera
mos hacerlo mejor? Por eso, el 
título de esta sección, que fir
maremos todas las semanas: 
Albacete nuestro.

OPINION

Insólito
Gorbachov

EMILIO ROMERO

Están ocurriendo cosas muy 
graves en nuestra sociedad 
donde la corrupción, el ami
guismo y la falsedad se dan la 
mano con los políticos y, éstos, 
trasmiten a la convivencia el 
desánimo, la impotencia y la 
desesperanza. Unos y otros, los 
de arribáy los de abajo, nos tie
nen secuestrando las ilusiones 
más elementales en la libertad 
y en la democracia.

El Grupo 90, que hoy nace a 
la vida pública, lo hace con la. 
convicción de que tenemos que 
romper definitivamente con el 
silencio que hasta ahora nos 
hace de alguna manera cómpli
ces de cuanto ocurre cerca de 
nosotros. Venimos de oficios y 
profesiones distintas, milita
mos en la vida y nos afiliamos a 
la verdad y a la claridad. Nos 
molestan los espacios cerrados 
y oscuros y aspiramos a una éti
ca social por encima de las con
versaciones personales e ideo
lógicas. No somos de izquier
das ni aspiramos a una socie
dad igualita donde todos ha
gamos las mismas cosas a to
que de cometa o de cerebro 
electrónico. Creemos en el mé
rito personal, en el esfuerzo y 
en el trabajo como formas de 
realización vital. No por ello de
jamos de creer que la política 
tiene que tener como primer 
objetivo a quienes más lo nece
sitan. Creemos que la projimi- 
tud, con toda su carga social y

Un tema grave que viene agi
tando la normalidad democráti
ca es la idea de que no hay una 
firme y seria alternativa al so
cialismo. Las ideas conserva
doras han caído en un fulanis- 
mo y un menganismo que la es
tán inutilizando para un juego 
normal político semejante a la 
Europa en que nos hemos inte
grado. Parecemos no sólo los 
parientes pobres de Europa, 
sino también, los menos serios.

Los problemas de A.P. de Al
bacete se remontan al último 
congreso donde fue derrotada 
la candidatura del anterior pre
sidente Gumersindo Navarro. 
Desde entonces se ha venido 
moviendo el sillón del presi
dente electo Gabriel Martínez 
Paños. Cuando culmina esta lu
cha interna es en las elecciones 
de 1987. La confección de las 
listas, especialmente las auto
nómicas, aunque también la 
lista del Ayuntamiento de Al
bacete, traen consigo persona
lismos impresentables y desa
ciertos espectaculares que se 
traducen en el desprestigio 
ante la afiliación y los votantes. 
Hay contactos de gentes de Al
bacete que puntean Madrid 
constantemente (nos eximi
mos de dar nombres) y provo
can que tanto la lista de Alba
cete como la autonómica sean 
una verdadera catástrofe en 
votos y se abra una brecha en
tre la directiva provincial y la 
nacional (a la lista del Ayunta
miento de Albacete le gana 
Fraga y la lista autonómica 
pierde en todos los Ayunta
mientos donde gana la lista

municipal de A.P.). En las elec- 
cioñes es justo destacar la falta 
de ayuda que la jerarquía pro
vincial y nacional depararon a 
muchos ayuntamientos de la 
provincia. El propio Arturo Gar-- 
cía Tizón pasó por aquí como 
un fantasma. Los problemas 
posteriores con el Ayuntamien
to de Albacete (problemas de 
portavoces) no son resueltos 
por la directiva nacional en su 
momento, el asunto se pudre 
en la opiiuón pública (los pun- 
teadores de Madrid siguen su 
tarea) y las elecciones a diputa
dos traen la sorpresa de la de
rrota de Francisco Juárez, se
cretario general. Madrid ya lo 
tiene claro: el poder está en 
"otros” y se toma la absurda 
decisión, que no guarda las 
más mínimas formas, de cesar 
a la directiva provincial elegida 
en el último congreso. A todo 
esto, a Gabriel Martínez Paños 
no lo han recibido en Madrid ni 
se le ha dado una explicación. 
No defendemos la gestión de 
Gabriel Martínez Paños, que no 
ha sido buena, pero estamos en 
contra del modo y manera que 
se ha hecho. Pero además, la 
designación de la junta rectora 
premia a quienes siempre han 
estado moviéndose en la som
bra, por lo que se hace parcial y 
comprometida para Madrid.

Lo hecho, hecho está, todo 
movimiento interno en el parti
do de apoyos a unos u otros que 
están en la lucha, es un grave 
error de proporciones imprevi
sibles. El partido ha de reflexio
nar, sin personalismos, sobre 
su catastrófica actualidad y 
prepararse para un congreso, 
que no puede ser antes de cua
tro meses ni después de seis, y 
buscar una vía que supere a los 
actuales contendientes. La 
gestora está para servir estos 
objetivos y no para eternizarse 
y prepararse el congreso (nin
gún miembro de la gestora 
debe ir en candidatura).

Es urgente buscar personas 
e ideas para superar lo actual 
con la vista puesta en ganar al 
socialismo en las próximas 
elecciones.

Comienza el Sínodo

E N P^®^° ®^91o XX. y con las libertad¡¡7S 
del pensamiento encima de la mesa es son 

dente imaginarse los cincuenta y tres días de 
miento de Gorbachov en Rusia, sin ninguna iní 
mación sobre su paradero y su situación. Los iní 
madores extranjeros, como es exigible, han lanza 
todas las suposiciones sobre el silencio levan 
alrededor del primer político y gobernante de 3 
Unión Soviética. 1

Entre las hipótesis se deslizaba, elementalmd 
te, la enfermedad. Y pasados los cincuenta y íJ 
días apareció en una reunión y en un salón del Kien 
lin, con miembros de una delegación de Francia y 
de la URSS, de cientos de personas y donde se ei 
centraban personalidades de la política, delacnltJ 
ra y hasta de la religión. Ahora las suposicionessm 
que ha estado escribiendo un texto para el 70aiij 
versario de la revolución rusa y en donde es presa 
mible que aparezcan las "nuevas ideas" respectos 
la Rusia que se quiere hacer para los años próximo

La noticia original es la de este autosecuesti 
que solamente es posible realizarse en los regí™ 
nes autoritarios y autocráticos. En ningún país 11 
bre o democrático podría permitirse un jefe de Esa 
do o presidente del Gobierno, desaparecer duraní 
cincuenta y tres días, sin una explicación de lo d 
estaba pasando. Estos sucesos son desmoraliza! 
tes para ese fenómeno que todos asumen y gueesa 
progreso. La relación entre pueblo y gobernantes^ 
tan próxima, que no pueden manifestarse dista 
cías, porque son obligaciones de intercomunicl 
ción. j

Lo que sucede es que en la Unión ^”^^ J 
un aparato del Estado, con sus n^áquina^e^ 
mos inaccesibles, y con ese P»de^n.dí 

aparecer o desaparecer. Se ha po ® ®® j qq 
bro en la lejanía del poder, pero el respe^ 
impone decir lo que se está haciendo. Unae* 
to de ciatibles con la civilización.

Descalificaciones

VICTORIO OLIVER 
Obispo de Albacete

DURANTE el mes de octubre se reúne en 
Roma el Sínodo de los Obispos.

Sínodo: Hacer juntos el camino. El camino de 
la corresponsabilidad. El camino que va y que 
viene por todos los senderos del mundo y de la 
Iglesia. Para el Papa Juan Pablo II el Sínodo es 
"un medio para ir construyendo una unidad ecle
sial cada vez más profunda y orgánica". El Papa 
Pablo VI lo definía como "laboratorio de comu
nión".

Llegados a Roma, de todo el mundo, unos 250 
obispos, exprescirán al Papa su comunión y le 
ofrecerán su ayuda fraterna; le ofrecerán noti
cias directas sobre la vida de las Iglesias locales 
en la materia que el Sínodo abordará; confronta
rán pareceres y retazos de esa vida de las comu
nidades para hacer más fuerte la concordia. El 
Papa Pablo VI, al constituir el Sínodo, el 15 de 
septiembre de 1965, quería que ño le faltara el 
consuelo de la presencia de los obispos, la ayuda 
de su prudencia y experiencia, el apoyo de su 
consejo, el auxilio de su autoridad.

Se han celebrado Sínodos Generales en 1867, 
1969, 1971, 1974, 1977, 1980. 1982. En 1986 se 
convocó un Sínodo Extraordinario para revisar. 

evaluar y potenciar los frutos del Concilio Vatica
no II, a los 20 años de su clausura.

El tema y argumento que convoca al presente 
Sínodo es éste: “Vocación y misión de los laicos 
en la Iglesia y en el mundo, veinte años después 
del Concilio Vaticano II".

Necesitamos, a veces, parcelar la atención, 
para destacar las responsabilidades de los 
miembros de la Iglesia. En esta ocasión es la res
ponsabilidad de los laicos. Laico, es decir, hom
bre o mujer creyente en Jesús, que vive en el. 
mundo “a modo de fermento", como dice el Con
cilio; el laico tiene la existencia cristiana entrete
jida en la vida familiar, social, cívica. Ahí está 
puesto por Dios, como testigo, haciendo presen
te a Cristo y a la Iglesia. Como tiene su puesto 
claro en el hogar de la familia y de la comunidad 
cristiana.

M. MARTIN FERRAND

Tendremos que releer el Concilio, porque es 
un campo que él esperanzadamente abrió. En 
estos días, el Papa y los obispos harán camino 
juntos por las sendas de esta parcela y de estas, 
vidas. Es otoño de siembra. Desde nuestra tierra, 
sedienta también de laicos creyentes, les acom
pañamos y esperamos su aliento.

Esta sucinta comunicación es, sobre todo, 
para subrayar en nuestro calendario el comienzo 
del Sínodo y quería destacar su importancia para 
la Iglesia y para nuestra sociedad.

DESDE que, hace un si
glo Stendhal nos rnos- 
trara el espejo para enseñar 

nos la distancia que separa la 
realidad de la literatura, n 
die como Püar Miró había, 
utüizado el azogue como he
rramienta para la creaci 
“Mírese usted la cara en 
espejo, señor diputado , 
dijo la directora a un muc 
chito de AP y éste, ®® g 
si por inútil o por cabal ® ' 
quedó tan en silencio 
Gabriel Elorriaga, tainbi 
diputado y también en 
oposición, que presi 
inútil comisión parlame 
ría encargada de vigilar las 

cosas de la tele.

A Txiki Benegas le 
que las críticas de .
Socialista— "izquierda 
lista", como la UamanJ^-^ 
talados— sean de

cabe en la ^¿tica.^ 
vivencia jom^ 
debe «^“^..^ 
dijo Benegas a
Jás distantes- || 

«líe Leno^
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íctica de JJ»

caraal9b^aí»9’^
ese 
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do.
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Entre los presuntos etarras se encuentran un ertzaina y un concejal de HB

Operación antiterrorista én el País Vasco 
y Navarra con numerosas detenciones
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Varias personas han sido detenidas 
en el País Vasco y Navarra durante la 

operación antiterrorista desarrollada esta madrugada 
por las Fuerzas de Seguridad del Estado. Entre los 

detenidos se encuentra Iñaki Rodríguez, de 26 años de 
edad y ertzaina (policía autónoma vasca) de profesión, 

quien fue detenido poco antes de la una de la madrugada 
en su domicilio del barrio Castaño, de la localidad 

guipuzcoana de Rentería así como un concejal de HB en 
el Ayuntamiento de la localidad vizcaína de 

Apatamonasterio, informaron a Efe las gestoras 
proamnistía.

SAN SEBASTIAN. (Efe).—Se 
trata, de José Bazeta, concejal 
por Herri Batasuna en el Ayun
tamiento de.la localidad vizcaí
na de Apatamonasterio, quien 
fue detenido, junto con su her
mano Patxi Bazeta, en Arrazo
la, pequeña localidad de Vizca
ya muy cerca del límite con Ala
va y Guipúzcoa.

Por otra parte, fuentes oficia
les indicaron a Efe que en la 
madrugada en el País Vasco, 
han sido identificados los tres 
integrantes del comando “Ara
ba” y se han llevado a cabo re
gistros “selectivos” en Nava
rra.

El consejero de Interior del 
Gobierno vasco, Luis María Re
tolaza, dijo a este respecto que

la detención la pasadá madru
gada en Rentería del ertzaina 
por presunta vinculación con 
ETA, “no es una noticia agra
dable y asumimos el riesgo de 
que hechos de este tipo pue
dan suceder”.

La operación ha desemboca
do en “el desmantelamiento de 
una parte importante de la in
fraestructura de ETA”, según 
una nota facilitada por el Go
bierno Civil de Guipúzcoa.

En una bajera de la vivienda 
de Gervasio Aguirre, uno de los 
detenidos, las Fuerzas de Se
guridad del Estado descubrie
ron una “cárcel del pueblo” en 
la que se encontraron casi 120 
kilogramos de explosivos, 14 
cañones y 14 granadas para los

EFE

Iñaki Rodríguez, detenido en Rente
ría por su vinculación con ETA.

t

tuación de “alerta roja" (máxi
ma vigilancia), informaron 
fuentes oficiales.

La vigilancia del cinturón 
céntrico de Madrid, principal
mente edificios judiciales y 
otros departamentos del Go
bierno, fue reforzada ayer con 
un dispositivo compuesto por 
unos 800 agentes de las com
pañías de reserva (antidistur
bios) del Cuerpo Nacional de 
Policía y cerca de un centenar 
de especialistas en la lucha an
titerrorista.

Constituida la comisión
nacional de policía judicial
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MADRID. (Efe).—Antonio 
Hernández Gil, presidente del 
Tribunal Supremo y del Conse
jo General del Poder Judicial, 
declaró ayer por la tarde, tras la 
constitución de la comisión na
cional de policía judicial, que 
estas unidades deben depen
der orgáñicamente de Interior 
y funcionalmente de los jueces, 
según la ley.

Dicha comisión quedó consti
tuida ayer y celebró una prime
ra reunión de trabajo de una 
hora de duración en el Palacio 
de Justicia.

Antonio Hernández Gil presi
de la comisión, que integran los 
rninistros de Interior, José Ba
rrionuevo, y Justicia, Fernando 
Ledesma; el fiscal general del 
Estado. Javier Moscoso; secre
tario de Estado para la Seguri-

dad, Rafael Vera; Manuel Peris, 
vicepresidente del Consejo Ge
neral del Poder Judicial, y Car
los Granados, magistrado, de
signado por dicho Consejo.

La policía judicial fue creada 
por un real decreto del pasado 
19 de junio, y según Hernández 
Gil la constitución de la comi
sión nacional servirá para "con
vertir en realidad esas normas 
legales y reglamentarias acer
ca de la dependencia funcional 
de la policía judicial de los órga
nos judiciales".

Hernández Gil señaló que la 
policía judicial ya existe en la 
práctica, y que necesita el res
paldo constitucional y legal ne
cesario y la cooperación efecti
va de los órganos encargados 
de estas materias.
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mismos, 6 fusiles de asalto y 
dos lanzagranadas, entre otro 
material.

En esta “cárcel del pueblo” 
permanecieron secuestrados, 
según fuentes policiales, los in
dustriales guipuzcoanos Angel 
Urteaga y Jamie Caballero, el 
primero en febrero del 85 y el 
segundo en diciembre del 86.

Por otro lado las tres cárceles 
españolas donde hay ingresa^ 
dos presos de la organización 
terrorista ETA y el núcleo de 
Madrid donde hay sedes de or
ganismos oficiales, están en si-

Fuentes policiales indicaron 
que el .objetivo de este plan de 
urgencia se ciñe a la preven
ción de una posible “ acción de
sesperada de ETA” en Madrid, 
tras las últimas detenciones de 
presuntos etarras en el sur de 
Francia y en el País Vasco.

La alerta, encuadrada dentro 
de la denominada “Operación 
Radio”, pretende asimismo la 
localización del dirigente de 
ETA Militar José Luis Urrusolo 
Sistiaga, quien, según fuentes 
policiales, se encuentra “segu
ramente” en Madrid para pre
parar un atentado, y cuya foto
grafía ha sido facilitada a todas 
las comisarías madrileñas.

La CEE se enfrenta a su
mayor crisis presupuestaria

LUXEMBURGO. (Efe).—La 
Comunidad Económica Euro
pea se enfrenta a una crisis pre
supuestaria sin precedentes.

El Consejo de Ministros de 
Finanzas de la CEE fue incapaz 
de llegar a un acuerdo para pre
sentar un proyecto de 'presu
puesto de 1988 y de cumplir, en 
consecuencia, con el compro
miso de entregar al Parlamento 
Europeo un primer texto antes 
del 5 de octubre.

El presupuesto de 1988, la re
forma financiera y el futuro, en 
definitiva, de la CEE quedan, 
de esta forma, en manos de los 
jefes de Gobierno y de Estado 
que se reunirán en la “ cumbre" 
de Copenhague los días 4 y 5 
del próximo mes de diciembre.

Tres países. Reino Unido,

Grecia y España, impidieron, 
por diferentes razones, que se 
alcanzase la mayoría cualifica
da suficiente para aprobar un 
presupuesto de 39.320 millo
nes de ECUS,—44.000 millones 
de dólares—, más de 5’4 billo
nes de pesetas, y el presidente 
del Consejo, el danés Knud Erik 
Tygesen, dio por terminadas 
las discusiones al constatar la 
imposibilidad de llegar a un 
acuerdo.

“No se puede construir Euro
pa con las ideas de los años 60, 
se necesita una reforma y no 
podíamos aceptar un proyecto 
que parte de un déficit público 
de casi medio billón de pese
tas", declaró, tras concluir el 
Consejo, el secretario de Esta
do español de Hacienda, José 
Borrell.

DESCUBRA
UN MUNDO NUEVO
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Dos muertos y 
varios heridos 
en una 
explosión de 
gas en Vigo

VIGO (Efe).—Dos personas 
fallecieron ayer a causa de una 
explosión de propano que se 
produjo en Vigo.

Se trata de Carmen Floriani 
Poza, de 78 años, y Gabriel Mi
rón Vázquez, de 83 años, pa
dres ambos de María del Car
men Floriani Barreiro, que su
frió heridas graves, al igual que 
su marido, Francisco Cubeira 
Rodríguez.

En la explosión de gas propa
no resultó con heridas leves la 
nieta e hija de los anteriores, 
Andrea Cubeira Floriani, de un 
año y, con síntomas de intoxi
cación, un agente del 092, que 
ya abandonó el centro médico.

El inmueble en el que se pro
dujo la explosión, en la Avenida 
de Castelao 64 del barrio vi
gués de Coia,'consta de once 
plantas y sesenta y dos vivien
das y comenzó a ser habitado 
en 1980.

El 40 por ciento de los habi
tantes del edificio son trabaja
dores del Grupo de Empresas 
Alvarez (GEA), aunque Fran
cisco Cubeira, informaron los 
vecinos, trabaja en una indus
tria de transformación de pa
pel.

El administrador del inmue
ble, Manuel Quintana, señaló 
que la revisión de la instalación 
de gas se había realizado hace 
tan sólo dos meses.

NACIONAL-ECONOMIA__________
Con el rechazo de Izquierda Socialista

El comité federal del PSOE 
debate hoy la ponencia marco

El comité federal del PSOE 
se reúne hoy para debatir y 

aprobar el proyecto de 
ponencia marco que se 

discutirá en el XXXI 
congreso socialista, 

previsto para el próximo 
mes de enero, y fijará las 
fechas definitivas de su 

celebración,

MADRID (Efe).—En la reu
nión del máximo órgano del 
partido entre congresos, los di
rigentes de la corriente crítica 
Izquierda Socialista defende
rán su voto en contra de la po
nencia, por consideraría, entre 
otras razones, antisindical y 
pro-empresarial.

El secretario de organiza
ción, Txiki Benegas, retó antea
yer a IS a que mantuviera sus 
críticas en la reunión del comité 
federal y dijo que las acusacio
nes de la corriente demuestran 
que sus dirigentes o no han leí
do la ponencia marco o plan
tean el debate sobre descalifi
caciones globales.

Pablo Castellano, líder de IS, 
rechazó ayer las afirmaciones 
de Benegas y mostró a Efe su 
“extrañeza” por la reacción 
“absolutamente destemplada" 
de algunos miembros de la di
rección del partido.

El dirigente crítico socialista 
aseguró que “hacer juicios polí
ticos de documentos políticos

Txiki Benegas.

Laptóxima 
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el juicio pm V 
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La sala más ioveBiyBni. 
Audiencia vaienciaai
comentado que se 
tendrán riguiosameiK^ 
los plazos, y que 
nes, día 9, se conoce!®_ 
fallo de la vista.

El presidente de lasa

no es descalificar personal
mente a nadie ” y añadió que IS 
“hace una constante ostenta
ción de total respeto a las per- 
sonas".________________

“A los políticos se les juzga 
politicamente, a las acciones 
políticas se las juzga politica
mente y a los documentos polí
ticos se les juzga politicamen
te", indicó Castellano, para 
quien IS dará hoy “toda la gue
rra que nos dejen".

A su juicio, “decir que la po
nencia política abandona el so
cialismo, no es descalificar a 
nadie personalmente".

En la ponencia marco, redac-

tada por un equipo de dirigen
tes del partido y cuyo texto se 
presentó el pasado 17 de sep
tiembre, sri propone, entre 
otras cosas, modificar los esta
tutos para no limitar el partido 
a la clase trabajadora y no se re
coge la propuesta de los socia
listas catalanes de avanzar en 
una fórmula federal del Estado.

Previsiblemente, represen
tantes del PSC-PSOE defende
rán hoy en la reunión del comi
té federal su propuesta, aun
que en la ponencia no se habla 
de ello.
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Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Potización
Sociedad cotizada en la Bolsa Nominal Ayer Anterior Diferencia

1.—Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................................ ......... 500 pts. 3.750 3.695 4- 55
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ................... ........1.000 pts. 14.450 14.600 -150
3.-Empresa Nacional de Electricidad.................................... ......... 500 pts. 900 880 -I- 20
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .................... . ........1.000 pts. — — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ............................ ......... 500 pts. 485 470 -1- 15
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ................................................. ......... 500 pts. 655 640 -1- 15
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad .............................. ........ ......... 500 pts. 585 575 4- 10
B.-Unión Eléctricá-Fenosa........................................... . .............. ......... 500 pts. 510 505 4- 5
9.-Altos Hornos Vizcaya ................................. ............................ ......... 500 pts. 565 595 - 30

10.—Asland............................................................................................... ......... 500 pts. 6.280 6.360 - 80
11 .-Cementos Alba............................................................................ ........1.000 pts. — — —
12.—Uralita ............................................................... ;.............................. ......... 500 pts. 3.275 3.355 - 80
13.-Valenciana Cementos.............................................................. ......... 500 pts. 7.715 7.350 4-365 .
lá.-Cros .................................................................................................... ......... 500 pts. 6.000 6.150 -150
15.-Explosivos Río Tinto ................................................................. ......... 500 pts. — 3.875 —

16.—Perfumería Gal ............................................................................ ......... 500 pts. — — —
17.-E1 Aguila (Cervezas) ................................................................. ......... 500 pts. 2.290 2.200 4- 90
18.-General Azucarera ..................................................................... ......... 500 pts. 5.900 5.900 —
19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes........................................... ......... 500 pts. 19.250 19.250
20 .-Tabacalera............................................................................ :  ......... 500 pts. 8.560 8.560 —
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................ ......... 500 pts. 4.825 4.825 —
22.-Cubiertas MZOV ........................................................................ ........1.000 pts. 9.600 9.800 -200
23.-Dragados y Construcciones ................................................. ......... 500 pts. 3.725 3.780 - 55
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ......... ......... 500 pts. 5.425 — —
25.-Telefónica ............. -......................................................................... ......... 500 pts. 1.105 1.100 4- 5
26.-Banco de Bilbao........................................................................... ......... 500 pts. 9.500 9.500 —

27.-Banco Central............................................................................... ......... 500 pts. 5.875 5.725 4-150
28.-Bcmco Español de Crédito ..................................................... ......... 500 pts. 6.750 6.475 4-275
29.—Banco Exterior.............................................................................. ......... 500 pts. 3.050 3.000 4- 50
30.-Banco Hispano-Americano................................................... ......... 500 pts. 4.095 4.050 4- 45
31.-Banco Popular Español ........................................................... ......... 500 pts. 9.125 9.500 -375
32.-Banco de Santander......... ;...................................................... ......... 500 pts. 6.520 6.495 4- 25
33.—Banco de Vizcaya ....................................................................... ......... 750 pts. 14.138 14.138 —
34:-Banco Zaragozano...................................................................... ......... 500 pts. 5.125 5.000 4-125
35.-Corporación MAPFRE.............................................................. ......... 500 pts. — — —
36.—Unión y Fénix Español ............................................................ ......... 500 pts. 8.625 3.750 -125
37.-E1 Encinar de los Reyes....................................................... . ......... 500 pts. 4.400 — —
38.-Inmobiliaria Urbis....................................................................... ......... 500 pts. 3.085 2.975 4-110
39.-Vallehermoso ............................................................................... ......... 500 pts. 3.650 3.675 - 25

Indice bursátil: 312'96 (-1-1’72) Tendencia: Alza

( La ponencia —a la que han 
(presentado enmiendas IS y 
¡Martínez Cobos, según dijo el 
jmartes Benegas— se divide en 
jcinco grandes apartados: 
(“Análisis de la situación”, 
.“Crecimiento, bienestar y soli
daridad", “La articulación del 
Estado desde la cooperación”, 
“La política internacional y el 

■papel de España en el mundo" 
fy “El papel del partido”.

i A lo largo de casi 130 fólios, la 
(ponencia pasa revista a los re- 
(tos de la democracia española, 
(los objetivos socialistas, las ra- 
[zones de la política del PSOE, 
¡las nuevas condiciones de la 
¡economía española, la política 
¡autonómica, el proyecto euro- 
|Peo, la política internacional, 
las relaciones con Iberoamérica 
(y la proyección mediterránea, 
1—»**»gtras cuestiones._______

Moneda

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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acusado de haber est^eite 
en una fiesta con 
res enelestablecúniefce
“ Casa Patilla” de 13.c-3

Tras estos dos íaML ® 
mes, teóncaineDteb¡l^^^'“ 

concluido el juiao, sin embargo, en la sala^^^ 
advierte el inteiéspatK^ 
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habitualmente no

del Saler.
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Sin embargo, la ¡rea de algunos encau^f ̂  t 

dos durante los deso^^'^ 

sos y el anuncio de "hablaré cuando tenrijK!'^'^ 
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w^^oneras iraníes

Íiiacados un petrolero 
Listaní y dos japoneses
TPaquistán fue atacado ayer en aguas del 
fc®ndo se dirigía hacia el sur después de 

C «ado crudo en Arabia Saudi, al parecer por 
ií^Wn. míormaron fuentes navieras en los 

Emiratos Arabes Unidos, EAU.

r
ImSIA (Efe).-Durante la 
Repasada, cinco caño- 
fe iraníes atacaron a dos 
L de sendas compañías 
Lsas, uno con bandera ni- 
L jj-Nichiharu Maní", de 
fes toneladas, y el "Wes- 
by’, de 236.425 tonela- 
[(onbanderaliberianapero 
itrabaja para la compañía 
KDline".
Itiatana de un enor sobre 
kedencia de los buques y 
Respectivas cargas, ya que 
fetas fuentes de la región

coinciden en señalar que parte 
del crudo que transportaban 
estos buques era iraní.

No hubo víctimas

Q coronel 
golpista de 

Fiyi se 
rodamajefe 
de Estado

El ataque fue realizado con 
cohetes y fuego de ametralla
dora que no causaron víctimas 
y produjeron pocos daños en 
los barcos, informaron fuentes 
navieras.

La acción de las lanchas rápi
das se produjo horas antes de 
que Irak anunciase que su avia
ción había alcanzado a las 5.30 
de la mañana un •■ gran objetivo 
naval iraní", denominación que 
habitualmente se refiere a pe
troleros cargados con crudo 
procedente de Irán.

Según fuentes navieras en el 
Golfo Pérsico, los buques ata
cados —el japonés “Nichi 
Haru" y el "Western City", de 
bandera liberiana— transpor
taban crudo iraní y se dirigían 
hacia el sur, por lo que los agre
sores pudieron pensar que se 
trataba de barcos que preten
dían salir de la zona tras cargar 
petróleo en Kuwait.

Según las mismas fuentes, 
en realidad estos dos buques 
se dirigían a otra terminal de la 
costa de Irán un poco más al 
sur, tras haber llenado parcial
mente sus depósitos con petró
leo de este país.

CAJA DE AHORROS DE VALENCIA

|WNDRES(Efe).-ElE- 
■ del golpe de Estado 
girado en Fiyi, el te- 
|at8 coronel Sitiveni 
pía, anunció ayer en 
rala abrogación de la 
pitución de 1970 y 
lasundón a la jefatura 
p Estado.
|Ea la capital británica, 
|pwtavoz del Ministe- 
I tetánico de Asuntos 
roetes manifestó que 
IJobiemo está "seria
se preocupado" por 
F declaraciones, que 

la ruptura con 
P temas miembros de 
pmmonwealt tras el 
pazo dela reina Isa- 

«a la jefatura del 
P « ese país del 
l*®coSur,

L?'We esperábamos

L- , ®^Constitu-

Ataque a un 
barco griego

En la tarde del miércoles una 
cañonera iraní atacó el barco 
griego "Koriana", sin que tam
poco se produjeran víctimas ni 
daños graves, según afirmó la 
tripulación por radio.

Estos últimos incidentes en 
el Golfo coinciden con la entra
da en la zona de un convoy de 
nacionalidad desconocida es
coltado por buques de guerra
estadounidenses, mientras
unidades inglesas continúan 
sus trabajos de limpieza de mi
nas en aguas profundas del ca
nal que habituaimente se utili
za para el tránsito de petrole
ros.

^^ENTRO DE ENSEÑANZA

INfq J'"^^’ - 21 47 46

PROFKIONAL

'I^*<lalos*ií’‘*°® '''Wordstar.

°P®" Access.
'**”*«<loí¡^Í!¡í'®‘^’ *acturación y Stocks, 

k Clase, ordenados Autocad. 

compatibles I.B.M.

ASAMBLEA GENERAL
l®"^ semestre de 1987

La Asamblea General de la Caja de Ahorros de Valencia celebró sesión ordinaria el pasado domingo, día 
27 de septiembre de 1987, en el edificio de la Entidad, plaza de Tetuán, 23. El acto fue presidido por su titular, 
D. Salvador Fernández Calabuig, quien estuvo acompañado en la presidencia por el Presidente de la Comi
sión de Control, D. Fernando Cervera Torrejón, Secretario D. Rafael Francisco Oltra Climent, Director Gene
ral D. Eugenio Pellicer Pérez y Subdirector Letrado D. José Azorín Roncero.

Tras la salutación del Sr. Presidente, se trataron los asuntos del orden del día previamente establecido, 
tomando la palabra el Presidente de la Comisión de Control, quien dio lectura al informe de la misma, desta
cando que la gestión del Consejo de Administración y de la Comisión Ejecutiva, así como la documentación 
de la Entidad, se ha ajustado a las normas vigentes en materia de regulación de la actividad de las Cajas de 
Ahorros, a las disposiciones estatutarias y a los acuerdos de la Asamblea General. Y que los estados finan
cieros de la Entidad, a 30 de junio de 1987 cumplen la normativa en vigor sobre balances y cuentas de resulta
dos públicos del Banco de España.

Seguidamente, a propuesta del Consejo de Administración, fue aprobada la concesión de la Medalla de 
Honor de la Entidad a D. Miguel Luis Rausell Lillo, empleado fallecido en acto de servicio.

El Director General dio lectura a su informe económico-financiero correspondiente al primer semestre del 
ejercicio. En la evolución de los recursos ajenos es de destacar el mantenimiento del saldo del sector privado, 
con aumentos registrados del 7’96% en cuentas corrientes y 8’53% en imposiciones a plazo, pese a la fuerte 
agresión de los intermediarios habituales, tomadores de fondos en el mercado interbancario, mercado que ha 
conocido tipos superiores al 20%. En este semestre se produjo una contracción en los depósitos del sector 
público (—24’72%) apreciándose una recuperación en el total de recursos ajenos al final de 31 de agosto. El 
saldo total de acreedores y empréstitos se situó en 30 de junio en 408.438 millones de pesetas. El total de 
cuentas de clientes en la misma fecha se situó en 2.165.114, siendo el número de cuentas nuevas abiertas 
desde diciembre, de 135.943. El número de operaciones en este período fue de casi 21 millones por abonos y 
cargos de todas clases, resultando 686.000 más que en el mismo período del año anterior.

La inversión crediticia registró en el semestre un acusado avance, por encima de la media del sistema, al
canzando a 30 de junio los 178.256 millones de pesetas de saldo, con un incremento en el primer semestre de 
11.984 millones. Se facilitaron 42.391 operaciones de préstamos y créditos, por un importe total de 66.638 
millones de pesetas. Si a la cifra anterior se añade el descuento comercial y la compra por suscripción de va
lores, la financiación total facilitada asciende a 73.467 millones de pesetas, de los cuales 9.171 millones fue
ron concedidos al seótor público y 64.296 al privado.

El proceso de desinversión del inmovilizado de la Caja ha permitido que a 31 de agosto las ventas alcan
cen la cifra de 7.344 millones de pesetas.

Durante este período, se abrieron al público tres nuevas Sucursales completando un total actual de 464 
Sucursales, ampliándose asimismo la red de servicio de cajeros automáticos con la instalación de 13 nuevos 
cajeros en régimen de 24 horas.

El cash-flow alcanzó la cifra de 4.520 millones de pesetas, con aumento del 48’05% sobre el de junio pre
cedente. Al final del ejercicio y como consecuencia de la revisión presupuestaria realizada por los actuales ór
ganos de gobierno, se prevee que el cash-flow supere los 10.000 millones de pesetas.

Finalmente, en el informe de la presidencia, D. Salvador Fernández Calabuig realizó un detallado análisis 
del período de mandato de los nuevos órganos de gobierno de la Caja, que tomaron posesión en el pasado 
mes de marzo, con la entrada en vigor de la Ley 31/1985 de 2 de agosto.

Tras un profundo análisis de la situación de la Entidad en el momento de la toma de posesión de los órga
nos de gobierno actuales, se trazaron cinco acciones que emergían como esenciales y prioritarias: desinver
sión en inmuebles, reducción de los costes de transformación, aumento de recursos propios, desbloqueo de 
la obra social, y sostenimiento o mejora de la cuota de mercado, todo ello con el señalamiento de los objetivos 
intermedios o instrumentales que permitirían lograr los fines deseados.

En dicho informe se dio cuenta también de las sesiones monográficas nabidas para tratar cuestiones más 
complejas: inmuebles, informática, situación comercial y obra benéfico-social de la Entidad. En estos puntos 
fueron detallados los esfuerzos para potenciar el ritmo de venta de viviendas y locales comerciales, la acele
ración del proceso informático en valores, préstamos, implantación del nuevo proceso TL-3 y desarrollo de la 
red de Cajeros Automáticos y nuevos medios informáticos en servicios centrales aumentando la calidad de 
gestión. Los aspectos comerciales abordaron la temática del pasivo, cuota de mercado, presupuestos y ex
pansión.

La obra social dele Caja se trató en profundidad, marcando la nueva política a seguir, estudiando la posi
ble reconversión de algunas obras sociales y tratando de responder adecuadamente a la demanda de este 
tipo de prestaciones en la sociedad actual. Se informó asimismo de las reuniones y contactos mantenidos con 
empleados y sus representantes, al objeto de conseguir un mejor ambiente laboral y solución deios proble
mas que hubieran planteados.

Las acciones puntuales que se vienen realizando han sido tomadas considerando las directrices que se 
emanarán en un futuro próximo para hacer frente a los retos que se avecinan por la apertura de la economía 
española al exterior, la reforma del sistema financiero y el contexto de política económica de ajuste; en suma 
la necesidad de adaptarse a las exigencias de saneamiento de nuestra economía y a los requisitos de inte
gración en área comunitaria.

Así pues es posible confiar que el presente ejercicio merezca una valoración positiva que ayudará a pre
parar las directrices que estime oportuno establecer la próxima Asamblea General.
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El CABA pide 
a su afición
apoyo, pero 
con orden

El Club Amigos del Ba
loncesto de Albacete, 
tras algunos comentarios 
surgidos de sus propios 
socios desde hace tiem
po, y que se vienen repi
tiendo a raíz del reciente 
partido ante el Quesos 
García Baquero de Alcá
zar de San Juan, ha he
cho púbhca mendiante 
un comunicado su postu
ra con el fin de “evitar el 
confusionismo que en 
uno u otro sentido pueda 
surgir".

“ Ha de ir pór delante — 
afirman— el hecho de 
que tanto la junta directi
va como los jugadores es
tamos orgullosos de la 
afición que nos sigue y 
nos alienta y que es la 
que anima nuestro traba
jo a diario.

Estamos convencidos 
de que Albacete puede 
tener la mejor afición de 
España, y creemos que 
ya se dan todos los ingre
dientes para tenerla. Es
tos ingredientes creemos 
que son, además del nú
mero de aficionados, la 
variedad de los mismos 
tanto en la edad como en 
los estratos sociales, eco
nómicos, etc; y por últi
mo, un ingrediente muy 
importante, que es el lí
der de esa afición que 
creemos está en “Parri
ta", un aficionado ejem
plar, del que podemos 
dar fe, ya que no sólo en 
casa, sino también fuera, 
nos ha seguido, y no co
sechando sino amigos en 
los seguidores de los 
equipos contrarios. Parri
ta tiene amigos en Alcá
zar de San Juan, en Puer
tollano, en Toledo, etc; 
en todos los lugares don
de ha ido, y esto ni más ni 
menos que por su gran 
talla humana, y porque 
se'dedica a animar a los 
suyos, y nunca a insultar 
ni meterse con el contra
rio de forma ofensiva.

Creemos que una mi
noría de la afición ha to
mado el camino del insul
to y ofensa al contrario, y 
que esto sólo puede des
prestigiar a Albacete, a 
nuestra propia afición y 
al propio equipo y Club.

Si los aficionados si
guen a Parrita, vamos a 
tener una afición 10.

Y olvidémonos de lo 
que pase en otros cam
pos. Claro que hemos 
sido insultados, nosotros 
y nuestros seguidores, 
en algunos campos, pero 
eso no lo queremos para 
Albacete, y con este es
crito pretendemos con
tribuir a que no suceda.

Ojalá y se consiga esta 
meta, porque va a ser en 
beneficio de todos .

Por último, aprovechar 
nuevamente la ocasión y 
agradecer una vez más el 
apoyo de todos al CABA, 
esperando todos juntos 
alcanzar grandes metas 
deportivas, que es el de
seo que nos une".

DEPORTES
La junta directiva, trató anoche el fichaje de Juanjo

En la Copa del Rey, el Albacete
quedo emparejado con el Figueras ■)
Se celebró el sorteo de la tercera eliminatoria de la 

Copa del Rey que se disputará los días siete y veintiuno 
de octubre. Al Albacete Balompié, le ha correspondido 
enfrentarse al Figueras, equipo de Segunda División A 

que se encuentra clasificado en la octava posición de la 
tabla con seis puntos y habiendo vencido el domingo 

pasado abBilbao Athletic por un gol a cero.

Domingo MARTINEZ□
El primer encuentro de la eü- 

minatoria, se jugará por tanto 
en el Carlos Belmonte el día sie
te, es decir, el miércoles próxi
mo.

Una vez conocido el sorteo 
quisimos conocer la opinión del 
presidente, Guillermo García 
que valoraba el emparejamien
to como positivo en principio 
“porque es un equipo de Se
gunda A y que al mismo tiempo 
es hasta asequible para noso
tros".

—En cuanto a la taquilla 
¿puede ser beneficioso jugar 
primero en casa?

—Ante un equipo de supe
rior categoría, pienso que es 
mejor jugar en casa por la ta
quilla y porque si les ganas ya 
tienes esa ventaja para el en
cuentro de vuelta que nunca se 
sabe cómo se puede presentar. 
Por eso creo que ha sido un 
buen emparejamiento, aunque 
lo único malo es el desplaza
miento que es bastante costo
so y muy incómodo que habrá 
que salir el martes y dormir fue
ra de casa antes del partido de 
vuelta.

—¿Piensa Guillermo que es 
un equipo asequible?

—Pues yo creo que sí. Igual 
que el Torrevieja se creció ante 
nosotros y venía de empatar en 
casa en la Uga, nos podemos 
crecer ante un equipo superior 
y por qué no ganarle.

Respecto al posible fichaje

de Juanjo, el presidente del Al
bacete comentó que "lo decidi
rá la junta directiva, no yo. Creo 
que no habrá problemas, pero 
en principio yo tengo una cosa 
clara y es que no podemos pa
garle el contrato que Juanjo te
nía en el Jerez porque es un 
equipo de segunda A y se paga 
más. Debemos tener en cuenta 
también que ya han pasado dos 
meses desde que se inició la 
competición y mi opinión es 
que habrá que rebajar un poco 
respecto a su contrato de allí.

—¿En qué porcentaje de po- 
síbihdades podríamos cifrar el 
fichaje de Juanjo?

—Pues casi un cien por cien, 
pero es una decisión de la junta 
directiva y no sólo mía y de que 
la contraoferta que reciba el ju
gador le parezca bien. Creo que 
hablando nos entenderemos 
porque ambas partes tenemos 
interés.

La junta se reunía a última 
hora de la tarde de ayer y a la 
hora de cerrar la edición, toda
vía no había finalizado la men
cionada reunión.

Cabrero, Ortiz y 
Hernán, con molestias

No sólo es Paco Gómez la baja 
del equipo en estos momentos, 
sino que hay otros jugadores 
que tampoco pueden entrenar 
con normalidad y a falta de dos 
días para el encuentro ante el 
Cieza, son dudas para ahnear- 
se.

Se celebró en Villamalea 
una nueva jornada ciclista

Nueva jornada de promo
ción, ésta celebrada en Villa- 
malea a través de la Escuela de 
Cichsmo del Club Villamalea- 
Jerónimo Ibáñez, que reunió a 
un crecido número de corredo
res principiantes, alevines e in
fantiles, que intervinieron en 
tres pruebas disputadas en un 
circuito urbano, con perfecta 
organización y en presencia de 
mucho público. Dieron estos re
sultados técnicos:

Principiantes

tasar Collado García (Alman
sa), 4® Adolfo López Pérez (Al

5® José Félix Gómez 
(Villamalea), 6® José 
Doñate Tárraga (Ai

Resultó ganador el chaval de 
Almansa, Peña El Cacho, José 
Luis Martínez Rodenas, siendo 
segundo y tercero, respectiva
mente, sus compañeros de Es
cuela Alejandro Navalón Alca
ñiz y José David Aguilar Martí
nez. Y a continuación Enrique 
Picazo Millán (Mahora), Juan 
Carlos Clemente Vergara (Al
mansa) y Oscar Mendoza Gar
cía (Albacete).

Alevines
1® Antonio Carcelén Tomás, 

de Almansa; 2® Segundo Herre
ros Albiar (Villamalea), 3® Bal-

1® Juan Luis García Tébar, de 
Albacete; 2® Miguel Angel In
fantes Martínez (Almansa), 3® 
Juan Antonio Cebrián Castillo 
(Almansa), 4® José Antonio Ter
cero Martínez (Albacete), 5® 
José Luis Jiménez García (Vi
llamalea), 6® Jesús Manuel Her
nández Jiménez (Almansa), 7® 
Iván Sosa Belmonte (Albacete).

Patrocinada por el Ayunta
miento de Alatoz y con la cola
boración técnica de la Federa
ción Albaceteña de CicUsmo, 
mañana sábado, tendrá lugar 
en dicha locahdad una jornada 
de promoción de carácter pro
vincial, que se iniciará a las 
cuatro de la tarde y se desarro
llará en circuito urbano. El pro
grama comprende pruebas 
para corredores principiantes, 
alevines e infantiles en pose
sión de la vigente licencia fede
rativa.
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Demasiadas ausencias.
Cabrero que jugó unos minu

tos el martes, no está recupera
do y sigue con molestias. Ortiz 
que abandonó el terreno de 
juego de Ronda con lesión, 
tampoco puede entrenar aun
que es curioso que el rubio de
lantero del Albacete, no haya 
acudido al traumatólogo toda
vía. Hernán apareció con la ro
dilla inflamada el miércoles y 
ayer también tuvo que entre
nar más flojo que el resto de la 
plantilla.

mansa), 
Parreño 
Antonio 
mansa).

Infantiles

encuentro de Copa del 
Eduardo Vellando, que s 
que opere a Gómez, le dia| 
ticó rotura de ligamentos' 
nos y de papi, des 
principio rotura del ni 
pero puede que una vez 
la rodilla se encuentre! 
dañada esa parte mendfl

Ayer quedó ingresado 
sanatorio y él mismo n 
mentaba que" estoy des9 
que llegue la hora de la 01 
ción, cuanto antes mejor 
toy tranquilo, aunOM» 
gico temor dequiendebe 
por el quirófano".

Antes de Gómez, 
también por la sala e 
ciones el jugador de 
Marín que se lesión 
mente.

Como informábamos ayer, el 
defensa Paco Gómez será inter
venido quirúrgicamente hoy de 
la lesión sufrida el martes en el

Gómez será 
intervenido hoy

Viene el Alginet al pabellónjo¡íjg£^

El Albacete 
inicia ia liga d dominSjB

El Albacete Fútbol Sala inicia 
la competición el próximo do 
mingo, recibiendo en el pabe
llón poüdeportivo al Alginet 
Fútbol Sala de Valencia.

Hay esperanzas entre los 
componentes del equipo alba 
ceteño de realizar una buena 
temporada en la división nació 
nal de este deporte.

Neme atracción 
del equ¡po^^__

El entrenador Joaquín 
que ya dirigía el equipo 
temporada anterior, ®^ 
para la actual con el 
plantel de jugadores: 
Chino, porteros; Zafrüla, J ■ 
César y Roldán, defensas, 
cente, Fabi, Navarro y 
pivotes.
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Sin duda destaca la PJ®®®" 
cia en el Albacete ^•^' ® _*« porte, 
tual entrenador del facete P 
Balompié, Neme, que ^^® 
de los pioneros en este P 
te. cuando perteneció al 
cete en su época de juge
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 lo

rnni^tó a un diputado de AP

DEPORTES Viernes, 2 de 
Octubre de 1987

Orantes ha relevado de la segunda posición a Sergio Casal

atos

dese

¡ejoi 
iCOt 
ebe

ez 
el 
nao 
¡ado

del 
ues

de o.

Mié, que tendrá lu- 
í campo de deportes 
ia sido organizado

recaudación total de la 
¿la futbolística duran-

1988 fue de
955.535 pesetas, y

jCSDingresó once mil 
¡Iones de las quinielas

¡(ID (Eíe).-El Con- 
Supenor de Deportes 

uso 10.702.110.336 pe- 
pot su participación 

recaudación de la qui- 
fiitbolística durante 

según la respuesta es- 
[acilitada por el minis- 

de Relaciones con las 
IB. Virgilio Zapatero, a 
pregunta del diputado 

poPopular, José Joa- 
Peñanubia.

en los seis primeros meses 
de 1987 la suma recaudada 
fue de 18.503.720.640, se
gún el texto de la respuesta 
ministerial.

En los presupuestos del 
CSD, el concepto 431 —“de 
organismos autónomos, co
merciales. industriales o fi
nancieros"— estima para 
1987 unos ingresos de 
14.541.000.000 pesetas, ci
fra a la que se llegó calculan
do una venta posible de qui
nielas por importe de 
55.490.000.000 pesetas du
rante el presente año.

spar” será homenajeado 
mañana en Alcira
(Valencia), (Efe).— 

Haitinez "Aspar", bi- 
: mundial de motoci- 
m la categoría de 80 
ihomenajeado el sába- 

lüia, en un acto organi- 
’ el Ayuntamiento de la 
eelenciana que se pro- 
i31olargo de toda lajor-

también por el Motoclub Alcira, 
el gabinete de prensa del piloto 
y las firmas comerciales que 
patrocinan a “Aspar".

Entre los actos previstos se 
encuentra la degustación de 
una paella para dos mil comen
sales, la celebración de una 
verbena popular en la noche 
del sábado, una demostración 
de indotrial y la exposición de 
productos de las firmas patroci
nadoras del piloto valenciano.

FUTBOL
estadio MUNICIPAL 

TARLOS BELMONTE”
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^^ OFICINAS |>»s¿^'^‘L^ MANCHA
Í^W^''P°steríorrn^^  ̂ inicialmente ta-
I Pasarán a ^^f^ción de su prepa- 

puestós de superior ni- 

de b ®^^'''®lente '''dación de grado medio,
indeDend jovenes con sólida Í ^*®<teínd<¡^"?a de que su prepara- 

nómica, humanística o téc-
S?**^®'''^ínu'?f ““TP'Wo y edad no su- 
B?’^yiSn^-P®^’®nte g y PQ^'^'^annente tener altas 
fr^rrici.1 idiomas ^ '^°’ conocimientos de

■ de Toledo.

Javier Sánchez Vicario, 
número dos de Copa Davis
En cierto modo ha habido 

sorpresa, y será Javier 
Sánchez-Vicario el 

segundo jugador español , 
en la semifinal de Copa 

Davis contra Suecia, que se 
disputará a partir de hoy y 

hasta el domingo en la 
pista central del R.C.T.

Barcelona.

BARCELONA. (Efe).—
Manuel Orantes, que había 
mantenido en secreto hasta el 
último momento el nombre del 
jugador que acompañaría a 
Emilio Sánchez-Vicario para ju
gar los partidos individuales, 
se ha decidido por el más joven 
de los dos hermanos, y será, en 
definitiva, Javier el que haga su 
debut como jugador en pista de 
Copa Davis.

El capitán español aseguró 
que la decisión hacía tiempo 
que la tenía en la cabeza, “pero 
su actuación en Madrid ha ter
minado de decidirme, porque 
allí jugó muy bien, mientras 
que Sergio Casal no está en su 
mejor momento. De esta forma, 
Javier se podrá entregar a fon
do en los partidos individuales, 
sin pensar en el doble, en el que 
Sergio también podrá entregar 
todo de sí, porque no tendrá 
otro compromiso".

Preguntado sobre la falta de 
experiencia de Javier para es
tos encuentros. Orantes asegu
ró que “la experiencia sólo se 
coge jugando, y si no le damos 
la oportunidad siempre dire
mos que no la tiene ”.

Orantes no dudó en alabar a 
Sergio, del que dijo que es “un 
gran deportista y una gran per
sona, y ha entendido perfecta
mente las razones de la elec
ción de Javier. Lo único que no

Emilio y Javier Sánchez Vicario, números uno y dos del equipo español.

me gusta de mi cargo es tener 
que comunicar estas decisio- 
nes . -

Cara y cruz para uno y otro. 
La cara, para Javier Sánchez- 
Vicario; la cruz, para Sergio Ca
sal, que no jugará en esta oca
sión los partidos individuales.

Casal comentó así la decisión 
tomada por Manuel Orantes; 
“Estoy un poco triste porque 
me hace mucha ilusión jugar, y 
más si es en Barcelona. Pero, 
por otra parte, estoy contento 
por la oportunidad que se le 
presenta a Javier de demostrar 
sus cuahdades ”.

Sobre el resultado del sorteo, 
Sergio dijo que “nunca se sabe 
cuál es el mejor, aunque el que 
Emilio se enfrente a Wilander, 
si le vence, puede dar más tran
quilidad a Javier".

“Pienso que podemos ganar 
a Suecia. Reconozco que son 
superiores, pero hasta que 
haya terminado el último parti
do no se puede decir nada en 
concreto", matizó Sergio.

Javier, por su parte, se mos-

tró muy contento con su desig
nación para jugar los individua
les. “No supe nada hasta las 
doce de esta mañana, que ha 
sido cuando me lo ha comuni
cado Orantes. Es el mejor rega
lo que me podían hacer. Es para 
mí una gran satisfacción defen
der los colores de España. Esto 
es distinto a participar en cual
quier torneo”.

Emilio Sánchez-Vicario, nú
mero tmo del equipo, manifestó 
que no tenía preferencia por ju
gar primero con uno u otro rival 
sueco, y reconoció que “vamos 
a tener que jugar muy bien 
para poder ganarlos. Creo que 
el punto más difícil para noso
tros va a ser el de dobles, por
que son jugadores con una 
gran categoría".

En lo que se refiere a la elec
ción de su hermano Javier, 
Emilio declaró: “No creo que 
sea una sorpresa el nombra
miento de Javier, ya que, como 
ha demostrado en la final del 
G.P. de Madrid, se encuentra 
en un buen momento de juego:

• GRAN HOTEL •
SENSACIONAL ESTRENO

Con sólo 17 años.
Logró tres discos 

de oro.
Un millón de fans enhquecidas. 

Y la chica a la que amó... 
se llamaba Donna.

COLUMBIA PICTURES PRESENTA 
UNA PRODUCCION NEW VISIONS 

• LA BAMBA- 
ESAI MORALES 

ROSANA DeSOTO-ELIZABETH PEÑA 
JOE PANTOLIANO-LOU DIAMOND PHILLIPS 

'"‘'‘'“'"'''KARLOS SANTANA Y MILES GOODMAN 
“KÍIADAM GREENBERG 

""**«•*“U'^PÍJOEL SILL WÍSTUART BENJAMIN 
""“‘.¡Sí TAYLOR HACKFORD Y BILL BORDEN 
o,«M LUIS VALDEZ m^^ ^x
r ■ / PrtyOram Ibérica .s*^ ^^^J

J 1 1' Mrturci

r * 
♦ 

»

PASES: 5-6.55-8.50-10.45 
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS
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Belenenses 
Barcelona, 
en la prensa 
portuguesa

LISBOA (Efe).—Los ju
gadores del F.C. Barcelo
na que eliminaron al Be- 
lenenses de Lisboa de la 
Copa de la UEFA “ son ju
gadores todo terreno, 
grandes jugadores de 
unas condiciones físicas 
impresionantes", decía 
ayer el deportivo “A 
Bola", el de mayor difu
sión de Portugal.

“La misión imposible 
estuvo a punto de cum
plirse”, titula la crónica 
del partido el citado pe
riódico.

“Una vez conseguido 
el gol, todo parecía dis
puesto para una victoria 
gloriosa, para que la no
che europea se tiñera del 
azul del Belenenses, pero 
los españoles apelaron a 
su raza de hombres y ya 
en raras ocasiones vol
vieron a disponer de li
bertad de movimiento.

Para el “Correio da 
Mérnha”, el equipo lis
boeta mereció ganar la 
eliminatoria, “pero tuvo 
mala suerte”.

“Ante un Barcelona 
que sólo vive del talento 
de Schuster, el Belenen
ses acabó por no culmi
nar sus ataques ”.

“Lo más grande del 
partido fue el lapso del 
árbitro suizo que, a los 58 
minutos, mostró tarjeta 
amarilla al extremo espa
ñol Urbano, olvidándose 
de que ya le había mos
trado otra en el minuto 
nueve.

El “Diario de Noticias” 
dice que el Belenenses 
tuvo al alcance de su 
mano durante todo el 
partido de anoche el 
triunfo en la eliminatoria 
“pero no supo sacar par
tido de las deñciencias 
del adversario”.

Destrozos en el aeropuerto de Barajas

La prensa italiana alaba al 
R. Madrid por su triunfo

Casi toda la prensa italiana, deportiva o no, alaba el 
triunfo del Real Madrid sobre el Nápoles en la 

primera ronda de la Copa de Europa, aunque algún 
comentarista se deja llevar por el apasionamiento 

patriótico que caracteriza a uria parte del periodismo 
transalpino.

ROMA (Efe).—“La Gazzetta 
dello Sport” titula en primera, a 
toda página: “ Nápoles, nos has 
ilusionado ”, aludiendo a los co
mienzos del partido, y señala 
que “Francini marcó en el mi
nuto 9, Gareca rozó dos veces el 
2-0, pero en el 44 Butragueño 
fulminó a la defensa y a Gare- 
11a y puso fin, así de rápido, a la 
primera aventura del Nápoles 
en Copa de Campeones”.

En un recuadro en primera, 
titulado ¡“Demasiada gracia, 
Butragueño"!, el comentarista 
escribe que “se apagaron en un 
santiamén las ilusiones del Ná
poles cuando parecían destina
das a transformarse en reali
dad. El gol de Butragueño, es
pléndido y quizás algo afortu
nado, dejó de repente al Nápoles 
plegado sobre sí mismo, como 
una marioneta sin hilos".

En tercera página, el diario 
deportivo milanés titula: “Ná
poles, qué pena,, el corazón no 
basta", “Real, implacable tam
bién en el San Paolo", y al co
mentar la actuación de los 22 
jugadores, otorga la mayor 
puntuación al napolitano Fran
cini (7’5), del que dice que fue 
“el mejor en el campo".

Sobre Maradona, señala que 
“una vez más, no pudo ser de
terminante ni volver a sus me
jores niveles. Chendo le marcó 
con su conocida bravura y co
rrección” y el jugador argenti
no “aunque corrió como un 
loco, no puso nunca su sello en 
este partido".

De Butragueño, “La Gazzet
ta dello Sport” escribe: “Un 
solo balón, pero decisivo. Saltó 
como un raye a la invitación de 
Sánchez y fue suavemente al

gol con una jugada de grandísi
mo campeón. Merece un siete 
precisamente porque los ases 
se diferencian en esto: es sufi
ciente un golpe suyo para deci
dir una situación”.

Sobre Hugo Sánchez dice 
que “Ferrerio no le concedió 
muchas oportunidades para tirar, 
pero demostró igualmente su 
valia en el equipo por su senti
do del juego. Fue él el que dio el 
balón a Butragueño en el 1-1 ”.

Entusiasmo y 
gamberrismo a la 

llegada del 
Real Madrid

Ricardo Gallego.

En Alemania 
se critica ai 
Borussiapot 
su derrota |.- 
anteelEspatSié

BONN, m-a 
Moenchengladbach, queWífO 
eliminado de la Copa 
UEFA por el Español de 
lona, fue blanco ayer deW 
ticas de la prensa aleman®^ 
su mal encuentro enlaCi® 
Condal. "

&
1S

El "Express" de ColB^ 
bajo el título "Batalla de
—El Borussia se fue abaO^
afirma que "el once de 
Werner hizo el más compli*» 
dículo" en Barcelona y 
minado merecidamente ®
Copa de la UEFA”.

Agrega que “tras el 8-2
tra el Hamburgo en la*"

Algunos exaltados causaron 
destrozos a las tres de la ma
drugada de ayer en el aero
puerto de Barajas, donde cerca 
de un millar de personas espe
ró la llegada del equipo de fút
bol del Real Madrid procedente 
de Nápoles.

Vallas rotas en la zona de lle
gadas internacionales y varios 
lavabos arrancados son el re
sultado de la acción de estos 
seguidores, que dificultaron los 
esfuerzos de la Policía por man
tener el orden y motivaron la 
formación de un cordón de se
guridad para que los jugadores 
pudiesen acceder al autobús.

Los daños en Barajas 
valorados en cien 

imil pesetas

Dos teléfonos, un lavabo y 
una fila de barras de acero 
arrancadas, además de tres lu
nas rotas, son los destrozos, 
evaluados en 100.000 pesetas

por fuentes del aeropuerto de 
Barajas, causados por fanáti
cos a la llegada del Real Ma
drid.

Los desperfectos que se cau
saron en la Aduana dos de la 
terminal internacional del aero
puerto de Madrid, estaban 
arreglados ayer a mediodía y el 
material afectado ya estaba re
puesto.

Gallego será baja 
durante un mes

. Ricardo Gallego, jugador del 
Real Madrid que fue sustituido 
a causa de la lesión durante el 
enfrentamiento de su equipo 
con el Nápoles, sufre una ar
tritis traumática en la articula
ción subastragalina del pie de
recho, que le mantendrá aleja
do de los terrenos de juego por 
un periodo mínimo de tres a 
cuatro semanas.

A Gallego, que nada más lle
gar a Madrid en la madrugada 
se le hicieron una serie de ra
diografías, se le irunovilizó la 
zona afectada —articulación 
sita entre el astrágalo y el cal
cáneo—, con una protección de 
yeso que le será retirada dentro 
de dos semanas.

jomada de la liga, el BonM 
decepcionó y careció 
mente de valor ante el 
ñol”.______________

En cuanto a las condidOit 2
atmosféricas y a la constáK2Z 
intensa lluvia que cayódisB®* 
todo el partido, el rotativo®^,^ 
nés señala que “las coa®»; 
nes fueron inegulares, pe®'' 
Español supo adaptaises®^
a ellas". ecf

El "General Anzeigei 
Bonn titula "El Borussiare 
un jarrón de agua fría 
menta que el conjunto gf

«

no “se ahogó en elmaica»^ 
ante el Español de Barcel®|fOO( 

Añade que “ante sólo «r 
espectadores, los jugad®,, 
del Borussia lo hicieron ® 
mal desde el principio. 
un terreno plagado de da®; 
el Borussia trató incomp® • 
blemente de realizar un

8
ór

--

de combinación •

Finalmente. 
primeros goles»^ 
conjunto españo , 
■fueron como 
acertaron al BoWM»* 
de la Uuvia".
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ROYCAR”
a ACADEMIA DE PELUQUERIA

LA HORA EXACTA EN;

ANDUJAR

Tlf. 21 63 46 - ALBACETE
Plaza de Gabriel Lodares. 3 

Telefono 22 20 03 - Albacete

iierssn 
muebles de

C . Carnicerias, 11

0 1^

GARMAR
JOYERIAS

Zapaieros. 17 - Til 215146
San Anión 5 - Til 21 68 40

ALBACETE

PIZZERIA 
BURGUER

Pida para llevar 
Tlf 21 68 20-Gaona. 16
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CAFETERIA
Avda R 

Menéndez
Pidal. 6

Teléfono 21 53 96 La moda en piei

POLIGONO 
INDUSTRIAL 

CAMPOLLANO
C,'Autovía, 6
Tef 21 02 11- 

21 02 50 
ALBACETE
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: ACEDEMOS 
lafil ESTAMOS

CREDITOS
• Se noiiteden prestamos 

hipotecarios hasta 10 años.
• Cancelamos hipotecas y 

embargos
• Lo resolvemos en el acto.

TI(s.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

Bom 
que:

• SE PRECISA empleada de hogar 
interna en La Roda. Teléfono: 
44 21 11.

deB 
de ti
'““^ BECAS : Se gestionan hipo-

la Cffl ,í(i«s, al’8% anual. Can- 
, ¡«egos 191) 431 1370 - 

j,i5Sil38J4adnd

• SE PRECISA piso amueblado en 
alquiler. 3' dormitorios, calefacción, 
zona céntrica. Tlfno.: 23 57 99. Albace
te.

• SE PRECISA empleada de hogar 
interna. Teléfono 21 62 73.

J** íü^rDrÓBLÍGÁcio'
3 dfi a CHECARIAS Eslámos segu-

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfonos: 21 69 35-22 85 93.

PASATIEMPOS

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14, 02002 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16

• VENDO SEMILLA de'veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

• VENDO libros baratísimos, cáma
ra fotográfica. 21 63 90.

BUSCO trabajo. 23 27 68. Maribel.

Viernes, 2 de 
Octubre de 1987
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LIMPIEZAS FERNANDEZ 
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

ateantanllados \ toda clase 
de tuberias. Telelimos: 

22 OS .’S. Oficina -
21 44 Sl Particular.• ALQUILO piso amueblado. Tlfno.: 

23 89 41.

• OIAN DOREL necesita personal 
femenino, para venta directa de eos- 
mélica, trabajo muy bien remunerado. 
Información teléfonos: 21 30 43 - 
21 01 27.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO UKSER
VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 40 00 07

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, frente Fuente las Ranas. Tlfno,: 
23 75 91.

• SE NECESITA carpintero con ex- 
periencia para El Salobre. Tlfno.: 
39 82 82.

EMPRESA 
ESTABLECIDA 
EN ALBACETE 
PRECISA 

SEÑORAS/ 
SEÑORITAS

SE EXIGE
Vocación en ventas.
Edad 25 a 45 años.
Seriedad y responsabilidad.
Buena presencia.

SE OFRECE:
Ambiente agradable, con todo lo 

necesario para llevar a feliz térmi
no unos ingresos de más de 
6O.(XX) pías, mensuales.

Interesados concertar entrevis
ta. Telf. 21 00 92. Sr. Fiteni. C.M.

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91.

(De 10 a 13.30).

• ODONTOLOGO Rafael Pla Martí
nez Villena. 21 Telelono 21 78 23

ASESORIAS
La Financiera que 
se encontraba en 
C/Cura, 5 de esta 

Capital ha trasladado 
su domicilio a la 

C/ Feria, 46.

_ _ /a n m 3 f t í n

___asesores___

z<1^
, SALUD.—Buena.
^ TRABAJO.—No se muestre tan reserva-

t^° ®°*3 sus compañeros.
)/ AMOR.—Noticias desagradables.

LIBRA
f SALUD.—Muy buena.
l TRABAJO.—Viaje.de negocios imprevis- 
1 to.
\ AMOR.—Incertidumbre.

TAURO
^ SALUD.—Excelente.
^^ TRABAJO.—Tome una determinación
M -J cuanto antes y no siga dando largas con 

ese asunto a esa persona.
AMOR.—Su frivolidad acabará con su fe
licidad; trate de corregirse antes de que 
sea demasiado tarde.

ESCORPION
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—No prometa nada; aunque 
piense que va a poder cumplir su pala- 

vr 1”’®’ "^^ 1^® medido bien sus fuerzas y
1® ®®^^ ™'^y diñeil hacerlo.
AMOR.—Día feliz en el terreno senti
mental.

GEMINIS
—B^ena.

IIQ-T^L TRABAJO.—No se sienta contrariado si 
sus compañeros no actúan en la forma 
que usted esperaba.
AMOR.—Horas románticas.

^^ SAGITARIO
SALUD.—Cuide sus bronquios y deje de 

y * y fumar.
A ^ TRABAJO.—No acepte ninguna propo-

---- *^^ sición sin consultar antes con su familia. 
AMOR.—Confusión de-ideas.

- ^ CANCER
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Si no atiende mejor su co- 
rrespondencia, perderá muchos clientes. 
AMOR.—^Noticias agradables.

^ CAPRICORNIO
^ ( Z SALUD.—^Perfecta.

TRABAJO.—Jomada rutinaria.
* AMOR.—Sus sueños se harán realidad.

LEO
SALUD.—Buena.

' T-^ TRABAJO.—Armese de paciencia y 
/ / a^guame el chaparrón lo mejor que pue- 

AMOR.—Pasable.

ACUARIO
SALUD.—Buena.

- TRABAJO.—No trate de engañarse a sí
lj^7A^jL mismo; sabe que no ha obrado bien y lo 

mejor que puede hacer es resarcir cuan- 
to antes a esa persona. 
AMOR.—Melancolía.

^^ VIRGO
^/^^ 7^ SALUD.—Vigile su peso y no siga engor- 

<^/ a'^* dando; seria malo para su salud.
^í^T¿k''-^ TRABAJO.—Cita importante para su fu- 

turo profesional.
AMOR.—Buenas noticias.

PISCIS
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Sus planes avanzarán de 
forma notable.
AMOR.—Normal:

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán entusiastas, leales y muy pacientes. Su habilidad manual será extraordinaria.

Crucigrama
7

ESTUDIAMOS Y RESOLVÉMOS SU INSTALACION DE

INDIVIDUAL
^°^ LA ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y 

tbUNOMlCA; Butano SE LO DEMUESTRA.

compromiso al Tlfno.: 23 57 08 
-------- AMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.

9 10 11 HORIZONTALES: 1.—Capital de 
Honduras. 2.—^Antigua ciudad su
meria. Toques ligeramente una cosa. 
Partícula inseparable privativa o ne
gativa. 3.—^Envuelve. Pronombre 
personal. Onda 4.—Casa de los es
quimales. Al revés, engaño, fraude. 
5.—Escuchábase. Allane. 7.—Con- 
jimto de tres voces o instrumentos. 
Caña del trigo después de seca. 8.— 
Culpada. Nueva. Gorro militar. 9.— 
Del verbo ir. En tauromaquia, suerte 
de capa. Nombre de letra. 10.—Htm- 
dióse. 11.—Obra famosa del escultor 
griego Lisipo.

• «litó CENTRO MEDICO

1

70
 ^

^aseortoko. , ’^^’^icio Permanente y domiciliario 24 horas
-Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

Ayúdanos 
y te 

ayudarás
SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES: 1 .—Tala
rrubias. 2.—aC. Caerá. Ti. 3.—Pes. Izo. aeL. 4.—Ires. ogiV. 5.—Zagal. 
Acuna 7.—Tiro. Fajo. 8.—Eso. Osa. Ros. 9.—Ra. Probé. Ba. 10.—Eremi
ta. 11.—Acromegalia.
VERTICALES: 1.—Tapiz. Terma. 2.—Acera. isA. 3.—Seguro. Er. 4.— 
AC. sA. Pro. 5.—Pro. 5.—Rai. Li. oreM. 6.—Rezo. Asome. 7.—^Uno. As. 
abiG. 8.—3a. Oc. Eta. 9.—Aguzar. Al. lO.ateiN. Job. 11.—Silva. Osada.

VERTICALES: 1.—Elemento quími
co del grupo de las tierras raras. 
Vientre. 2.—Levanté, fundé. Malla.
3.—Gracia, perdón. Voz para detener 
a las caballerías. 4.—^Antigua ciudad 
sumeria. Al revés, adjetivo posesivo. 
Unidad lumínica. 5.—^Preposición. 
Artículo. Al revés, toda substancia 
que atrae al hierro. 6.—En la antigua 
cirugía, liquido seroso que exhalan 
ciertas úlceras malignas, sin t,ener 
pus. Grande ingenio, fuerza intelec
tual extraordinaria con facultad ca
paz de crear o inventar cosas nuevas 
y admirables. 7.—Plural de letra. 
Contracción. Al revés, café de muy 
buena calidad. 8.—Campeón. Al re
vés, articulo. Demostrativo. 9.—^Lu
gar donde hay muchos olivos. Prepo
sición. 10.—Cabo de la costa españo
la. Al revés, arbusto buxáceo de ma
dera amarilla dura y compacta. 11.— 
Pato. Limpias, arreglas, ordenas.
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—La Caja de Ahorros Provin
cial anunciaba, con motivo del 
XLIII Día Universal del Ahorro, 
un sorteo de premios por más 
de medio millón de pesetas.

—Le fue concedida a José 
Cózar Garrido, subjefe provin
cial del Movimiento, la Enco
mienda de Número de la Orden 
Mérito Civil.

—La Hermandad de Retira
dos de los Ejércitos de Tierra, 
Mar y Aire, Guardia Civil y Poli
cía Armada concedió premios 
anuales a los miembros más 
anciemos, entregándoseles a 
Pancracio Tébar García, capi
tán de ofícinas militares, de 81 
años; Juan Sánchez Jiménez, 
guEirdia civil, de 82 y Angela 
Plaza Tomero, viuda de un mili
tar.

—Bajo la presidencia de An
tonio Gómez Picazo, presiden
te de la Diputación Provincial, 
se inauguró un curso para ayu
dantes técnicos sanitarios de 
empresa.

—En la parroquia de San 
Francisco fue bautizada la niña 
Maria del Pilar Iborra Bonal. 
Fue apadrinada por AdeUa So
lera Iniesta y el abuelo paterno 
Joaquín Iborra Gadea.

—^Falleció en esta capital a la 
edad de 103 años, Savadora Mi
ñana Vicens, madre de Juan 
Silvestre Miñana, ex-alcalde de
Albacete ex-gerente de
“Electra Albacetense”.

—Fue nombrado párroco de 
la iglesia del Santísimo Cristo 
de La Roda, José Luis García 
Cañada.

CALENDARIO

SANTORAL

AGENDA

I

FARMACIAS

Los Santos Angeles Custodios, Santos Tomás, ob; Primo, Ole
gario y Cirilo, mrs; Teófilo, monje, y beato Berenguer de Peralta, 
obispo.

PARA HOY: LERMA, San Antonio de la Barquera 
Marzo, junto C/. Tejares), y GIMENEZ BENITEZ P 
23 (Carretera Circunvalación). ' ®P*^Ci8t

PARA MAÑANA; SAN AGUSTIN, Muelle 7 
Médica) y SOTOS. Pérez Galdós, 43. ' ®“® ^

TELEFONOS TAXIS
LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 275.
Días hasta finalizar el año: 90.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 5.48 y se pondrá a las 5.32.
Luna llena el día 7. '

Chubascos

ALBACETE Plaza de Fátima

í®

Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

1 Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

'///// W

En Albacete se registró ayer una temperatura máxima de 24 
grados a las 15 horas y una mínima de 14 a las 6.40 según informó 
el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de los Llanos. El 
cielo permaneció nuboso y el viento fue de 150 grados, Sur-sures
te de una fuerza de 21’36 kilómetros por hora.

La humedad relativa del aire fue del 85 por ciento y la,g horas de 
sol fueron 6 con 42 minutos.

El tiempo para Castilla-La Mancha se prevé con intervalos nu
bosos y algunos chubascos, de origen tormentoso en los sistemas 
montañosos. Vientos flojos variables, ligero descenso 
de las temperaturas.

Horario de trenes
DESTINOS

TREN
SALIDA 

DE ALBACETE
LLEGADA 
A DESTINO

Vitorobledo
Omnibus — 13 13.50

Alcázar
Tranvía 9.5619.34 1124-21.02
Granada-Almeria-

Expreso , —....... 7.07 A Granada 14-40
A Almería 19.00

Expreso 3.40 7.45
Expreso 4.15 837
Iniercity __ 8.56 11.27
Rápido _ . 11.05 14.15
Inteioty 1355 16.26
Electiotrén ....................... 14.04 16.42
Talgo .—— --------------- 18.14 20.48
Iniercity__ 18.25 20.56
Talgo___ __ _____ 1846 2125
iniercity........... ..... 20.25 22 56
Itálagi;
Expreso..................... 0.15 844
Rápido ....... . 1318 20 38
Sevih:
Expreso - ___ ; - 250 933
Rapxlo 1318 20 05
Alicante:
Expte»......... 4.30 7 35
Rápido.................... 1151 1343
Electrouén „ _ . 15.07 1636
Talgo— — .. — 1844 2015
Murciá-Cirtigerte:
Expte»__ _______ ...... 345 A Murcia 650

A Cartagena 8.32
Automotor..........—......... ...... 745 A Murcia 1044
Rápido............. ......... ................... 1205 A Murcia 14 17

A Cartagena 1511
Omnibus.- 1517 A Murcia 15,07
Talgo________ _____ _______ 18.28 A Murcia 2033

A Cartagena 21 26

rMneSi.
Expre»...__..... ............................ 1412 740
Tranvía .................. .. ....... 7 55-8.32 10 57-11 OO
Intercitys........ ................. ....... . 14 29-2059 16.26-22 57
Tranvía .................. ............... - 1954 22 36

VÉindi4iíctloni:

Expresos . ................ ..... .............. . 1.40-359 A Valencia 3 52-6 18-
A Barcelona 905-12 25

Rapalo........... . ...................... .. .... 15.12 A Valencia 1716
A Barcelona 21.25

Expre».......—.......................— 23.53 A Valencia 249
A Barcelona 843

V*ne»Ca»telón:
IntMoty .................... 9.44 A Valencia 11.41

A Castellón -12.40
Intarcity......... :........ . .................... 1859 A Valencia 20.56

A Castellón 21 55

DESTINO LABORABLES

Abengibre.....  
Aguasnuevas 
Alatoz ..............

Albatana .........
Alborea ............
Alcalá Júcar ..
Alcaraz .............

Almansa ........
Alpera ...........
Argamasón .
Ayna...............
Balazote

Balazote

Balsa de Ves . 
Barrax 
Bienserv.da 
Bogarra 
Bonete ...........  
Carcelén . .
CasasJ Nuñez 
C de Lázaro 
C de Ves 
Casas Ibáñez 
Caudete 
Cenizate .. 
Corral Rubio 
EI Jardín........

El Pozuelo
El Robledo

El Salobral
El Salobre

DESTINO

Aireante
Madnd
Muida
Cartagena
Ciudad Real
Cuenca Ipoi Sisante)
Cuenca |poi Motilla P'

Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........ 
Policía Municipal.....
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospitari General...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ..........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil ....  
Bomberos .......... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja ...........

HELLIN
Comisaria de Policía ..
Servicio Urgencia S. S.
Policía Municipal........
Bomberos ....................
Casa de Socorro .........
Cruz Roja .....................

ALMANSA
Parada de Téixis ................
Bomberos ...........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil ......................
Cruz Roja .............................
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal .... 
Casa de Socorro ....  
Guardia Civil .......... 
Bomberos ...............

A • , , 2200
Avenida de España,.

Altozano
Estación Vieja

It 
pti 

{lililí 

ái»

Estación Nueva...2132 f^®
Hospital

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

2283 *

Pedro José Zúñiga Medii ron 
hijo de Pedro y Pascuala. «®

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64 -

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 1080
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

SABADOS

Teresa Morote Quesada,! 
de Antonio y Consuelo.

María de los Angeles Ra 
Santos, hija de AntonioyMi 
Amparo.

María Isabel Miralles Ma 
greda, hija de Antonio y Ma

José Jareño Tonente,hij(i 
Adrián y Maria Josefa.

Marta Trigueros Rodei 
hija de Luis y Maria.

Miguel Angel Sánchez M 
ra, hijo de Miguel y Mará; 
Pilar.

Ignacio Zafrilla Diaz-Mi 
hijo de Vicente y Lucia.

Luis Antonio Sánchez Ali

at
l

Ui 
18.1 

Epii 
ílb

hijo de Angel y Maria Fra ^'’“
ca. a

CUPON PRO CIEGO! *

Número premiado ayer

67.397 
(Premiados con 2.500.00(1 Plas 

Terminaciones y premios

Núm.

7 100

97 500

397 5.000

7.397 50.050

ÍBÍO 
ÜI» 
i‘Wj

iíta!> 
154
25.0 

pPist

bu
Rei

tes

14.30 
13-18-19

13.30y.18.30
Vier..l4-18.30

18.30 
7-9.30-14-17y 18.30

14.00
15.00-1745 

ma.j. 8.30-15-17.45
13.45-18.00-18.30

13.45-18.00
14 00-18.00
14.15-18.00

L. Ma. V. 14 y 18
Mier. Juev. 14.30 

15-17.45 
ma-ju 8.30-15-17 45 

LuMiVi 18.30
14.00-17.00
15.00-17.45

15.00
13 45-18 

13.30-18 30 Vi 1.4-18.30 
13.30-18.30Vi 1418.30 

1400-1800
18 30-L y V 14-18.30 
7-9 30-13-14-17-18.30

13 45-18 30
13 00-18.30
13.30-18 00
15.00-17 45 

ma -j 8.30-15-17 45
14.00-18 00 

15-17 45 
Ma -J 8.30-15-17 45

13-18-19
17 45

14.15
14.00

14.15
7-9.30-14-17

8.30-15-17.45

14.15
14.15
14.30
14.15
14.30

8.30-15-17 45

14.00
15 00-17 45

15.00
14.15
14.00
14.00
14.30

7-9.30-13-14-17
14.15
14.00
14 15

8 30-15-17 45

14 30
8^30-15-17 45

14 15
17 45

DESTINO LABORABLES SABADOS

F. de Riópar’... 15.00 15.00
Férez ................. 15.00 15.00
Chinchilla........ 13.30-13.45-18-18.30 . 14.15
El Ballestero . 17.00 11.30
Elche Sierra .. 15.00 15.00
Fuensanta...... 14.00
Fuenteálaino . 13.30-18.30 14.15'

HeUín................. 13-13.45-19 13-19
Higueruela..... 1 13.45-18.30 14.15
Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15
Jorquera........... 14.00
La Félipa ......... 13.30-18.30IV 14 00-18.30) 14.00
Xa Gineta ........ 6-13-14-18-18.30 14.00
La Gineta ........ 12.30-14-17.45-18.30 12.30
La Herrera . ... 14.00-18.00 14-00-18.00
La Herreria . .. 14 15-Solo lunes
La Recueja ..... 14.00
La Roda........... 12.30-14-17.45-18.00 12.30
Lag. Ruidera 5.00 5.00
Ledaña ............. 14-18.30
Letur .............. 15.00 15.00
Lezuza .............. Iu ma vi 14-18 mi ju 14 30 , 14.30
Liétor .... ......... 15.00 15.00
Los Pocicos ... 13.00-19.00 14.15
Madrigueras 13-14-18.30 14.00
Mahora ............ 7-9.30-13-14-17-18 oO 7-9.30-13-14-17

Do. 17.00
Masegoso . . 18 00
Minaya ......... 12.30-14-17.45-18.30 12.30
Molinicos 18.00 14 15
Montalvos 14.00
Montealegre 13 30-18.00 14.15
Moti Palancar 6.00
Motilleja 13-14-18 30 14 00
Munera 14.00-17.00 14.00
Nava de Ahajo 19 00
Nava de Arriba 15 00 15.00

DESTINO
LABORABLES

SA8(

Ontur................
Ossa Montiel .
Paterna M........
Peñas S. Pedro. 
Peñascosa ......
Pétrola..............
Povedilla .........
Pozo Cañada ..
Pozohondo .....  
Pozo Lorente .
Requena..........

Reolid ...............
Ruidera ...........  
San Clemente 
San Clemente
San Pedro.......
Socovos ...........  
Sotuélamos 
Tarazona.........

.Tinajeros.........
Tiriez ................
Tobarra ...........  
Valdeganga 
Vianos .............
Villalgordo
Villamalea......  
Villamanrique
Villapalacios 
V. Chinchilla
Villarrobledo 
ViUatoya..........

ViUavaliente 
Villaverde G. ■ 

Viveros ............

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)

LABORABLES SABADOS FESTIVOS

3 30TI 30 I3O0 I' 30-19 00 iguallaboia Igualiabotó
2 30-11 30-12 30-16 30-18 00- igual .atoia

8 30 12 00-19 00-3 30
8 30-12 0O-19OO-3 3O

500
6 00-1500

600

Igual iaboia 
Igual latxiia 
Igual lahota 
igual iabuia

Igual latera 
12-19-3.30 

12 19 3 30

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO

13.30-18.30
17.00
15.00

13-14.16-18-08
18.00

13.30-18.30

pl 
Ptoc 
h) 
(20,3 

21,0 
224

pCi

-’^en 
Seviha 
Berudonn 
Tottevieia 
La .Manga 
Campoam-^r 

.Toledó

1230 1800 
00 «-5 30-12 30

11 30-18 30-19 00-3 30
1130-19 00-3 30
11 30-18 30-3 30
11 30 19 00-3-30

Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual labora

,U 4}Lpnps lagibien5^30, Iguali^ta

Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual labora 
Igual latera

Talavera de la Ra®’ 
Valencia IW»»** 
Valenca (Rala*! 
Valencia (Bacoma) 

Barcelona

Córdoba

]2.3O-17,W IJOWH
13.00-13.45-19
13-14.15-19'99

13.30-18.30 Vi.l4-18-39
7-9.30-13-14’''

7.3.30-13'3

15-17.45B»Í'*-88’'^^’^
8 30-13'1

14.00
16.45

14.00-1880
15.00 
17.00

14.00-1800

’^”^^‘?Í?8-Í£o
7 -8.30

13.30.18J0Vt>*g

11.30-1700

B
| = it 

« W »’ “ ?
 8

 ?
 | y

kt

IR' *4

Igualé
1^'j

1?
»
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Vuelve el programa “En familia

2K;

Ul Coi

te Clin

2200
2230
2141
2142

PHIjURA CADANA

1155 Conexión con la pro- 
pumción nacional

15,00 Telediarlo-!
,5J5 Llamados para la

“La corte del faraón" la zarzuela 
prohibida en “Viernes Cine”tar cada año una zarzuela en 

honor de su mujer, que fuera 
estrella del género, y esta vez 
le ha tocado a “La Corte del Fa
raón”. Intervienen en ella la 
esposa de don Roque, su hijo, 
la novia de éste, ejecutivos de 
sus empresas y hasta un joven 
monje cartujo —hará de casto 
José—, de cuyo monasterio 
don Roque es benefactor. Pero 
resulta que la obra está prohi
bida por la censura y acaban

Apenas transcurridos 
dos años desde su estreno 

en salas comerciales, y 
después de cosechar un 
enorme éxito de aquella, 
televisión proyecta esta 

noche la película de José 
Luis García Sánchez, “La 

corte del faraón". Este film, 
en la línea de las anteriores 

obras de García Sánchez, 
quien con su película 

anterior, “Las truchas”, 
había ganado el Oso de Oro 

del festival de Berlín en 
1987, está basado en la 

zarzuela del mismo 
nombre que durante años 

estuvo prohibida por el 
franquismo.

Ana Belén ea una de las principales Intérpretes del filme de José Luis 
García Sánchez.

alo valor

10.45 Carta de ajuste

Rod

MANTINAL PARA MAÑANA
)ay

podido 
escasos 
en una

¡hez 
Maria

les 
oyM 
te,

2132
2283

ro 
ICO

az- 
¡a. 
ez
iFi

00.40 Despedida y cierre 
SEGUNDA CADENA

Fiesta con motivo 
sorteo “cuponazo” 

de la ONCE

Novedades en la vuelta 
de "En familia"

Teléfono 21 45 50

CERRADO

todos —sin haberse 
desprender de sus 
atavíos faraónicos— 
comisaría.

00.10 Telediario-3 
Teledeporte

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde las 5.30

¡Una joya del cine!
«LOS BAUZADORES 

DEL DESIERTO»
Primer premio Muestra 
del Cine Mediterráneo

V.O. Subtitulada
Pases 5.30-7.15- 9 y 10.45

< 
(O 

j .a

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5 
Sensacional estreno 

Una gran carrera musical y una vida familiar 
truncada por un accidente de aviación 

«LA BAMBA»
Lou Diamond Phillips, Esai Morales. Rosana 

De Soto. Elizabeth Peña y Joe Pantoliano 

Autorizada todos los públicos 
Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.46

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno. 

La verdadera historia del LUTE, ahora 
plasmada en el cine

«EL LUTE CAMINA 0 REVIENTA»
Imanol Arias

Pases: 5.30-8 -10.30 
No recomendada a menores de 

13 años.

17.55 Avance Telediario
11.00 La aldea del área 
3puata que venia huyendo"
Midi le encantan los libros 

¿pirata “Jim". Un día, Patty,

101*1» 
(fUiOS

M 
.ala. 
isada 
lo.
lesE 
ioy

E nuevo piloto muere al es- 
se su avión, un prototipo 

saiado por Josh Faro, íntimo 
¡ago de-Rapar Samac. Jash 
jinete unas modificaciones 
¡"liayiiar accede a probar el 

in, pero la pnieba resulta 
üva.

1(31) La tarde

>¿yy Mick se encuentran con 
¡robusto hombre, llamado 
íiey con aspecto de mari
no, ijue les cuenta que es un 
a.

1130 Hundo Disney 
liorna con Von Drake"
-Pítp Von Drake nos enseña 
•®«ior camino para estar en 
®A al mismo tiempo que 
«untecorridoporlos prin- 

^ deportes que se han 
t^ado a lo largo de Jos 

pos.
Málvalo prevenir 

“MLahoradeBIUCosby
Pisodion’24"

58 queda sin pareja para 

^yHoffier.8usopo- 

que 
El viejo

■^^^ Fostftr

®® presta a 
todo? ' ^ ^^®®^ asombro 

-esulta serunexce- 
'®iugador. •

> '161 Faraón"

-Me tí

“'«Mumhremon-

10.59 Apertura y presenta
ción

11.00 Tenis
19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Micky y Donald
20.30 Hábitat
21.00 La cuentas ciaras
21.30 El arte de vivir
22.00 Concierto
23.40 Tiempos modernos
00.40 Despedida y cierre

8.45 Carta de ajuste
8.59 Apertura y presenta

ción
9.00 Un, dos, tres
10.30 Don Quijote de la 

Mancha
“ El bachiller Sansón Carrasco " 
Como nuestro hidalgo parece 
haber recobrado el sentido, el 
cura y el barbero suben a verle. 
Don Quijote piensa que el rey 
debería seguir su consejo y 
convocar a todos los caballeros 
andantes de España. Con es
tas declaraciones el cura y el 
barbero comprueban que su 
amigo sigue loco de remate.

11.00 La bola de cristal
12.15 Nueva gente
13.15 Lotería
13.30 Objetivo 92

“La corte del faraón” con li
breto de Perrín y Palacios y mú
sica de Vicente Lleo, fue estre
nada en los años 40 sin haber 
obtenido la autorización previa 
por una compañía de aficiona
dos, a los que semejante atrevi
miento les costó problemas con 
la Justicia. La representación 
no autorizada duró, lógicamen
te, poco y esta zarzuela se dio 
proscrita por la censura.

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS}. Climatizada
Hoy, en sesión continua desde 5.30 tarde 

(Ultimo pase 10.45 noche)
Siguiendo con los mejores estre- • 

nos porno, presentamos
«SUZYSUPERESTAR).
V. Original subtitulada

Prohibida a menores de 18 años
Se advierte que esta película, por su 
contenido erótico, puede herir la 

sensibilidad del espectador.

Tras unas largas vacaciones 
veraniegas, el programa “En 
familia" vuelve hoy a las panta
llas de TVE con la novedad de 
la incorporación de familias 
que quieran participar en el es
pacio desde sus propias casas, 
según dijo a Efe Iñaki Gabilon
do, director y presentador de 
este espacio de las noches de 
los viernes.

“Pediremos a los telespecta
dores, mediante un sistema de 
postales, que nos inviten a ir 
con las cámaras de TVE a sus 
casas para establecer una par
ticipación, en directo, con los 
invitados en el estudio y que 
sean una especie de “testigos” 
de lo tratado en el programa”, 
aseguró Gabilondo.

Con ello, Iñaki Gabilondo 
pretende dar aún mayor movili
dad al programa que ya conta
ba con grupos de familias radi
calmente distintas a los invita-

dos y con una especie de “Tri
bunal de menores ” que aviva
ban la conversación del tema 
determinado del día.

El programa de hoy tiene 
como tema central el de su mis
mo título: la familia, y contará 
con cuatro invitados que han 
sido elegidos por la opinión di
ferente que tienen de esta ins
titución, entre ellos, Gonzalo

Puente Ojea, ex-embajador 
español en el Vaticano, y el ac
tor Francisco Rabal.

La novedad del programa lle
vará las cámaras a un pueblo y 
una ciudad. El pueblo será Sos 
del Rey Catóüco (Zciragoza), 
desde donde participará una 
familia de labradores, y la ciu
dad, Sevilla, desde donde inter
vendrá una familia de clase me
dia.

A pesar de que este periodis
ta donostiarra se ha convertido 
en una de las estrellas de la 
nueva programación de Pilar 
Miró y su espacio está en los 
primeros puestos de audiencia.

asegura que TVE le gusta y a la 
vez le asusta. Tal vez no pueda 
olvidar su destitución fulmi
nante, en 1981, cuando estaba 
al frente de los informativos del 
Ente.

Iñaki, que a los 25 años fue 
director de Radio Popular de 
San Sebastián y más tarde de 
Radio Sevilla, lleva más de 10 
años en la “SER", donde ac
tualmente dirige el programa 
matinal “Hoy por hoy", trabajo 
que compagina con el de TVE. 
(Primera Cadena, a las 21.05).

TVE transmitirá, en directo, 
la fiesta que celebrará la ONCE 

. con motivo del sorteo del pri
mer “cuponazo", con un pre
mio de 100 millones de pesetas, 
y otros nuevos que esta organi
zación ha establecido y que en
trarán en funcionamiento a 
partir de hoy viernes.

Teléfono 21 84 44 
Continua desde las 5.30 

Sensaaonal estreno 
Al Capone manejaba Chicago con 

absoluto poder. Nadie podía focarle.
Nadie le podía parar, 

«LOS INTOCABLES 
DE ELIOT NESS» 

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Sean Connery, Robert de Niro, 
Kevin Costner, Brad Sullivan 

y Patricia Clarkson 
(Pases: 5.30-8y 10.30)

Teléfono 21 84 53 
Continua desde las 5 
Grandioso estreno 

Dos chicas intrépidas y una docena 
de espías de todas clases en la 
película más divertida del año 
«INCREIBLE SUERTE» 

(Autorizada para todos los públicos) 
Bette MidIer, Shelley Long 

y Peter Coyote 
(Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45)

Teléfono 23 68 15
Continua desde las 5.30 

Grandiosa continuación de estreno 
La capacidad de destrucción actual re
flejada crudamente en la película más 

impactante de los últimos tiempos

«4“ PROTOCOLO» 
No recomendada para menores 

de 13 años 
Michael Caine, Pierre Brosnan 

y Joanna Cassidy
(Pases: 5.30 - 8 y 10.30)

M.C.D.2022
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Las otras
guerras

La guerra en Alianza Po
pular se recrudece; ahora 
ya los trapos sucios no se 
lavan en la penumbra de 
los despachos, sino que se 
sacan a relucir con luz y ta
quígrafos y se anhela la 
presencia* de la* prensa 
para que haga de altavoz 
de las trifulcas internas.

Sin embargo, la del par
tido conservador no es 
sino una de las muchas 
guerras que se libran en el 
mundo político español y 
concretamente en el de 
nuestra provincia, que es 
el que más cerca tenemos. 
En el Partido Socialista, 
paradigma de la unión y la 
disciplina, los apeados de 
las últimas listas munici
pales y autonómicas apro
vechan la más mínima oca
sión para criticar al apara
to dirigente, aunque, eso 
sí, bajo la más absoluta ad
vertencia de secreto para 
no quedarse fuera del re
parto de gabelas que aúrr 
trae consigo la integración 
conformista en el PSOE. 
En las filas izquierdistas, 
el espectáculo ofrecido 
hace no muchos meses por 
gerardistas y carrilüstas 
se reproduce aún hoy den
tro del sindicato más fuer
te de este país, Comisio
nes Obreras, e Izquierda 
Unida sigue viva apenas 
porque tiene poco que 
compartir. En el CDS se es
tán ahora pagando las 
consecuencias de haber 
buscado candidatos a toda 
costa para cumplir el 10-J, 
aceptando las proposicio
nes más deshonestas, y de 
la extrema derecha y la ex
trema izquierda mejor no 
hablar, pues son lo más 
alejado de un sistema de 
partidos estable y civiliza
do.

EI problema no es sólo 
de AP. En Alianza los ja
leos son más sonados, por
que sus.afihados no suelen 
ser profesionales de la po- 
Utica y se prestan más al 
jaleo. Pero la falta sigue 
estando en la incompren
sión de lo que es el manda
to representativo.

I

”oti primera 

®«iermadrey 
ebuda de sus 
hijos

Pat Anthony, de 48 
años de edad, que se 
prestó a utilizar su útero 
para ofrecer un hiú asu 
hija estéril, dio a luz ayer 
a dos niños y una niña en 
una clínica de Johannes
burgo, Sudáfrica, sin que 
en ningún moménto se 
presentaran complica
ciones ni durante el em
barazo ni en el parto.

Pat fue fecundada aiti- 
ficialmente de su yer
no, ante la imposibilidad 
de su hija Karen, de 25 
años, de tener deseen-^ 
dencia. Los móviles que 
indujeron a esta mujer de 
talla pequeña y rubia a 
prestar su cuerpo para su 
embarazo, fue el evitaría 
frustración maternal de
su hija. Tras el alumbra- M

i

Llueve: por lo visto, ya estamos en otoño. Al final parece que el verano se va deci
diendo a marcharse y ayer llegó por fin la lluvia (afortunadamente, en cantidades pruden
ciales) a Albacete. El otoño, que normalmente empieza en plena Feria, este año se nos ha 
quedado dormido y no ha querido venir hasta octubre, pero todo llega.

La estampa de las calles mojadas, y algunas bellas imágenes como la que muestra nues
tra fotografía de última página de hoy, es una de las ventajas de esos " calabobos" que tanto 
encanto les dan a las primeras jomadas otoñales.

miento, Pat se ha conver
tido con ello en la primera
mujer del mundo qué ®P
será al mismo tiempo 
abuela y madre, y una 
madre, su hija, que seráa 
la vez hermana de sus hi
jos.

2cai] 
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■ Parece ser que algunas de nuestras carreteras no están 
acostumbradas a las lluvias, después de la "pertinaz se
quía". Ayer, sin ir más lejos, la de Barrax a Santa Marta que
dó cortada, total por cuatro gotas.

■ Los chavales nacidos entre el 1 de enero y el 31 de di
ciembre de 1970 deben presentarse en el Ayuntamiento, 
con la fotocopia del DNI, para solicitar su inclusión en el alis
tamiento. Desde ese momento dejarán de ser "chavales" 
para convertirse en “mozos". Todo por la Patria.

■ Parece ser que el concejal de cementerios es, mientras 
no haga la delegación pertinente, el propio alcalde. Como 
Jorge Navarro está muy ocupado en su otro “cementerio”, 
el de AP, esta legislatura tendrán que apañárselas los socia
listas ellos solitos.

■ La revista " Tiempo", que hace poco se refería a Mallorca 
como posible alternativa a Cabañeros, dice en su último nú
mero que Serra ha abandonado la idea de otras opciones y 
se resigna a la finca manchega. Las espadas siguen en 
alto.

■ Los concejales del Grupo Socialista se han comprado un 
frigorifico de lo más guai; lástuna gue lo hayan adguirido 
cuando lo que les hace falta es un puesto de castañas.

Romero, gobernador civil.

después de bate 

muerto su madi

un bebé, hijo de la * <8
Yolanda Moroha Sapa* ¿ 
ció minutos después 
ésta hubiera fallecido 
de una hemorragia.

Yolanda. embarat¿ 
ocho meses, sufrió i P

S

ímn
fe

Dimas
Cuevas

■ El aparato les ha costado 29.500 que han pagado a escote 
y no con el presupuesto, como sin duda podría pensar algún 
malintencionado.

RESTAURANTE INTERNACIONAL
POR TRASPASO DE LOS ALAMOS VENDEMQS.MAQUINARIA DE HOSTELERIA 

FRIEGA PLATOS WINTER HARLTER - GRANIZADOR 3 x 20 LITROS
- 2 NEVERAS CALOR FRIO - TABURETES - HORNO DE PIZZERIA - 

COCINA BENABENT 5 FUEGOS - 2 BILLARES -1 EXPOSITOR 
NEVERA PASTROL 2’50 x 120

mente un coiapbv . ^.^^
encontraba en su \j¿' 
trasladada a “" jjiueii 
comprobó que había

ujia garantí® 
delon8e'**^‘^
El hombre más "’i 5* 

Costa Rica, T®® „pjg 
Uo Hernández o .

gado a los ^ muflió 
edad gracias ai
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La Craz al 
Mérito Policial, 
para Daniel 
Romero

Con motivo de la festividad 
del Santo Angel de la Guarda, 
patrono del Cuerpo de Policía, 
le ha sido concedida a Daniel 
Romero, gobernador civil de Al
bacete, la Cruz al Mérito Poh- 
cial, con distintivo blanco. Se 
ha querido resaltar con esta 
distinción el cariño y colabora
ción prestada por Daniel Rome
ro a la Policía en su anterior eta
pa, al frente de la Dirección Ge
neral de Deportes, en la que lle
vó a cabo un plan de formación 
física de los Cuerpos de Seguri
dad del Estado, asi como su 
ayuda a la Federación Deporti
va del Angel de la Guarda.

Daniel Roméro estaba citado 
para hoy, en la Escuela Supe
rior de Policía, en Avila, para 
que el ministro Barrionuevo le 
impusiera la condecoración, 
habiendo conseguido que se le 
imponga en otra ocasión, ante 
su deseo de vivir esta jornada 
con la policía albacetense.

consunui 
den vivir
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